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السيرة الذاتية للمؤلفة

وُلدت المعلمة السامية تشينغ هاي في وسط مقاطعة أولاك )فيتنام(. ثم انتقلت تشينغ 

هاي وهي في سن الثامنة عشرة، إلى إنجلترا للدراسة، ومن ثم إلى فرنسا وبعدها إلى 

ألمانيا، حيث عملت في هيئة الصليب الأحمر وتزوجت من طبيب ألماني. 

إلا أنها وبعد عامين من الزواج السعيد، وبدعم من زوجها، تركت عش الزوجية من أجل 

سعيها وراء الاستنارة، محققةً بذلك هدفاً كان معها منذ طفولتها.

وهكذا ، بدأت فترة من الحج الشاق إلى العديد من البلدان المختلفة التي انتهت فقط 

عندما التقت بمعلم حي كامل في جبال الهيمالايا. تلقت المعلمة تشينغ هاي النقل 

الإلهي للنور والصوت الداخليين، والذي أسمته لاحقًا »طريقة كوان ين«. 

بعد فترة من الممارسة الدؤوبة، وصلت إلى الاستنارة الكاملة. لتلبية شوق الباحثين 

الصادقين عن الحقيقة، تقدم المعلمة السامية تشينغ هاي طريقة كوان ين للتأمل 

للأشخاص من جميع الجنسيات والأديان والخلفيات الثقافية. 

رسالتها عن الحب والسلام تجلب التحرر الروحي والأمل للناس في جميع أنحاء العالم، 

مذكّرةً الجميع بالحفاظ على الحقيقة والفضيلة والجمال في الحياة.



الوضع العالمي الحالي1 ｜  4  

“الحب هو أعظم شيء في الحياة وأعظم شيء في الكون بأسره. ولكن معظم الناس في 

الوقت الحاضر يفتقرون إلى ذلك الحب. يجب على البشرية أن تظهر المزيد من الحب 

أكثر من ذي قبل. يجب أن نحب حتى أعداءنا، جيراننا، الحيوانات والبيئة من حولنا، 

عندها يمكننا التغلب على الأزمة والتمتع بحياة سلمية. يجب أن يكون الحب ظاهراً 

ومجسداً. لا يمكن الحديث عن الحب فقط، بل يجب أن يظُهر من خلال الأفعال. وهذا 

يعني أن نكون نباتيين، نفعل الخير، ونحمي البيئة.“1 

»أحتاج إلى إظهار الحب، مجرد 1% أكثر من الحب للعالم، الحب لأطفالكم، الحب لجميع 

الأنواع، بما يكفي لكي نضحي بمذاقنا من أجل لحم الحيوانات والمنتجات غير الرحيمة 

المرتبطة به. 

يجب أن نظهر الحب على نطاق أوسع، ليس فقط الحب الرومانسي لأفراد عائلتنا – 

يجب أن نحافظ على ذلك، لأن كل نوع من الحب مقدس. كل نوع من الحب سيصدر 

طاقة إيجابية جميلة لحمايتنا وحماية أحبائنا وما يحيط بنا.

لذا إذا قدم كل واحد منا المزيد من الحب للمحيطين بنا، وقدم المزيد منه قليلاً أكثر 

وأبعد من نطاق العائلة، وبما يكفي من ذلك الحب، فإن هذا سيعوض عن قوة الحب 

بنسبة 100% اللازمة لحل أعظم تهديد لبقائنا.«2 

المقدمة
الحب هو الحل الوحيد

المعلمة السامية 

تشينغ هاي
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كنت أفكر، »لماذا لم يصبح العالم أفضل بعد؟« أعني، ليس بالطريقة التي أريدها. فهو 

ليس الأفضل كلياً. ليس مثل الجنة والسلام للجميع. إذ لا يزال الوضع فوضوياً جدًا في 

الوقت الحالي. ليس فقط بسبب الجائحة، ولكن الحيوانات تموت بالمئات من الآلاف 

لأنهم لا يستطيعون بيعها. يقتلون الخنازير أو الأبقار أو الدجاج، أو المنك بمئات الآلاف ، 

ومن ثم سيأتي اليوم الذي سيكون العالم كله في عجز. علاوة على ذلك، وبسبب الجائحات 

والأوبئة ، فإن الناس لا يجدون عملاً، ولذلك فهم أقل إنتاجية، ولكن مع دفعات أكثر. 

حتى وأنني سمعت بأن ديون الأمريكيين تبلغ حوالي 30 تريليون دولار أمريكي، شيء من 

هذا القبيل. وعلى أية حال بعض التريليونات.

ثم هناك وباء الإيبولا. ولكن من المحتمل أن يكون الوضع أفضل الآن. والسالمونيلا في 

الدجاج، إلخ. والأنفلونزا الموسمية أيضاً لم تختفِ بعد. تزورنا مرارًا وتكرارًا، وهي أيضًا 

مميتة في بعض الأحيان، أو غير مريحة جدًا ومضرة جدًا للجسم. كما وأن تناول المضادات 

الحيوية أيضًا ليس جيدًا للجسم. ثم حتى تلك الأمراض السابقة، مثل السارس والميرس 

وما شابه، فلا تزال موجودة هنا وهناك، في مكان ما. ربما لا تكون تنتشر بسرعة مثل 

كوفيد -19  ولكنها لا تزال تنتشر.

فقط لأن جائحة كوفيد-19 تغطي كل شيء الآن، فإن العديد من مرضى السرطان يتم 

إهمالهم. الناس يشتكون، والصحف تنشر شكاويهم. والسل كذلك يهُمل والملاريا، كما 

ويهُمل المصابون بأمراض مزمنة أخرى أو أمراض خطيرة، بسبب وضع كوفيد-19 بسبب 

الإغلاق، في حين أن المستشفيات مليئة، والجائحة جديدة وأكثر إلحاحًا. 

لذا، فإن العديد من المرضى لا يتلقون الرعاية الكافية، بل ويموتون، و خاصة كبار السن.

ولذلك، ليس فقط الجائحة هي التي تقتل الناس، هناك أشياء أخرى أيضًا، فالأوبئة 

الفصل الأول
الوضع العالمي الحالي
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والجائحات القديمة لا تزال مستمرة. والآن لدينا فيضانات، أمطار غزيرة وانهيارات 

أرضية في العديد من الأماكن، وكارثة الجراد في العديد من الأماكن، وتراجع نشاط النحل، 

بالإضافة إلى الجفاف المنتشر في كل مكان، والذي جعل المزارعين عاجزين؛ لا أحد يمكنه 

مساعدتهم. 

إنه أمر مقلق لعالمنا، فبعض الناس قلقون من أننا وبسبب كل هذا، سنواجه نقصًا في 

الغذاء. وحتى التوتر النفسي. حتى أن بعض الأطباء انتحروا، بسبب الوضع وربما لأن 

الفيروس هاجم أدمغتهم، فلم يتمكنوا حتى من التفكير بوضوح. هذا ما حدث. 

كنت قد قابلت طبيبة، وكانت أمريكية و جميلة جدًا، وقد انتحرت بهذه الطريقة. 

و كذلك الكثير غيرها. علاوة على ذلك، فإن العديد من الأطباء وموظفي المستشفيات 

والممرضات ماتوا بسبب العدوى. لأنه في البداية لم يكن أحد مستعدًا لهذا، وبالتالي، لم 

يكن لديهم معدات كافية للحماية، لذا ماتوا هكذا. 

تخيلوا، هؤلاء الأشخاص الشجعان.

في إنجلترا، كان العديد من مثل أولئك الأطباء والممرضين الذين تقاعدوا بالفعل، قد عادوا 

بالفعل إلى العمل مرة أخرى. فقط للمساعدة ولأنهم كانوا مطلوبين لذلك. 

كانت المشافي قد استدعتهم، فعادوا وضحوا بحياتهم، ومات الكثير منهم. بهذه البساطة! 

تخيلوا ذلك فقط. نعم، إنه أمر مروع! فكيف ستشعر إذا كنت واحداً من أفراد أسرهم؟ 

كان أولئك يعملون وبجد طوال حياتهم، وقد اعتادوا على ذلك. ثم، وعندما كان من 

المفروض أن يستمتعوا بالقليل من الوقت المتبقي لهم على الأرض، فإنه يتعين الآن ، 

وبسبب تلك الجائحة عليهم التضحية والموت بهذه البساطة! أشعر أن هذا ليس عادلاً.3 

إنه وقت تنظيف كبير. وحتى إذا تغلبنا على هذا، فسيأتي غيره. أما في الوقت الحاضر، 

فلدينا الكثير من الأمور القادمة، وليس فقط جائحة كوفيد 19. لدينا وباء إيبولا، 

ولدينا السالمونيلا من مزارع الدجاج وكل تلك الأمور. وحتى القُضاعات، أتعرفون تلك 
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القُضاعات التي يقشّر الناس فراءها ليرتدوها؟ وخاصة في بعض البلدان الأوروبية. أعتقد 

أنه كان في هولندا، حيث قتلوا الآلاف والآلاف من تلك الحيوانات، وفقط لأنهم كانوا 

خائفين من انتقال المرض بالعدوى. إلا أنه، و بغض النظر عن عدد الحيوانات التي 

تقتلها، فإن ذلك لا يمكن أن يساعد إذا لم تغير نمط حياتك.

إذا استمريت في قطع الغابات ولم تترك للحياة البرية أي مكان لتعيش فيه، فإن 

الحيوانات البرية سوف تقترب منا أكثر فأكثر، وبالتالي، فإنها ستنقل المرض وبأي طريقة 

ممكنة. ومن ثم سينتقل من شخص  إلى آخر، ثم يكون العالم في مشكلة مثل هذه. 

الحل في أن نترك تلك الحيوانات لتعيش في سلام إذا أردنا السلام. هذا كل شيء. هذا 

بسيط جدًا. لا أستطيع أن أقول أكثر من ذلك. لا أستطيع أن أقول أكثر من ذلك لأن هذه 

هي الحقيقة والجميع يعرفها.4 
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أنا على يقين من أن العديد منكم على دراية بتزايد تأثيرات الاحتباس الحراري الملحوظة 

في جميع أنحاء العالم، لذا سأشارك فقط بعض الأمثلة من العالم ومن الولايات المتحدة.

في القطب الشمالي، ذاب الكثير من الجليد بالفعل، ولدرجة أن العلماء يتوقعون صيفًا 

خاليًا من الجليد في غضون ثلاث إلى ست سنوات فقط، وسيكون ذلك لأول مرة منذ 

مليون عام! 

في الوقت نفسه، تفقد جزر جرينلاند حوالي 85 مليون طن من الجبال الجليدية كل 

يوم بسبب الاحترار، وبمعدل يزداد بنسبة 7% كل عام. كما أن الجرف الجليدي في 

غرب القارة القطبية الجنوبية يذوب أيضًا، مع توقعات بارتفاع منسوب البحار بمقدار 

3.3 متر مما يهدد المدن الكبرى مثل نيويورك، واشنطن العاصمة، وسان فرانسيسكو في 

بلدكم. وبالتالي،إذا ذابت كل القارة القطبية الجنوبية وجرينلاند - ما يعني الجليد - فإن 

مستويات البحار يمكن أن ترتفع إلى ما يصل إلى 70 متًرا، الأمر الذي سيكون قاتلًا أو 

كارثيًا لمعظم أشكال الحياة على الأرض.

علاوة على ذلك، فإن الأنهار الجليدية في جميع أنحاء العالم تتقلص بسرعة أكبر مما 

توقعه الباحثون، مما سيجعل الأنهار والبحيرات تختفي أو تجف، دون ماء للمحاصيل 

والمليارات الذين يواجهون نقصًا في الغذاء بسبب نقص المياه أيضًا. ثم أنه، وبسبب 

ارتفاع مستويات البحار، قد تغرق الجزر في الوقت الذي نتحدث فيه، حيث يتعين على 

سكان دول مثل توفالو وتونغا وبعض الدول الجزرية الأخرى البالغ عددها 40 دولة 

التخطيط لهجرة بلدهم بالكامل. وحيث سيتم إجبارهم على الانضمام إلى 20 مليون 

لاجئ مناخي اليوم. 

الفصل الثاني
البيئة
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كانت المنظمة الدولية للهجرة ذكرت بأنه قد يكون هناك 200 مليون لاجئ مناخي 

بحلول عام 2050.

إضافة إلى ذلك، ووفقًا للباحثين في معهد جورجيا للتكنولوجيا بالولايات المتحدة 

الأمريكية، فإن عدد الأعاصير من الفئة الرابعة والخامسة الأكثر تدميراً قد تضاعف 

على مستوى العالم خلال السنوات الـ 35 الماضية. كما أن العواصف من الفئة الخامسة 

تتسبب في أعلى مستويات الدمار في المدن الكبرى، وقد  زادت شدتها ومدتها بنسبة 

75% منذ السبعينيات. 

إحدى هذه العواصف التي يمكن رؤية آثارها والشعور بها هي إعصار كاترينا عام 2005، 

الذي دمر مناطق خاصة في نيو أورلينز، ولا يزال الناس يستعيدون منازلهم وحياتهم 

حتى اليوم. أشعر بالأسف لأن الشعب الأمريكي اضطر لتحمل مثل هذه المآسي.

الآن، في الولايات المتحدة: فقد ما يقرب من مليون فدان من غابات الصنوبر في جبال 

روكي بسبب تفشي الخنافس الناجم عن الاحتباس الحراري. الوضع مشابه أيضًا في كندا 

ولكن، نظراً للوقت المحدود، لا يمكنني الإبلاغ عن كل شيء، لذا سنتحدث الآن فقط عن 

الولايات المتحدة.

للأسف، من المتوقع في ولاية مونتانا، أن تختفي الأنهار الجليدية الشهيرة في متنزه غلاسير 

الوطني خلال عقد من الزمن. فوفقًا لدراسة جديدة أجرتها مؤسسة سكريبس لعلوم 

المحيطات، فإن نهر كولورادو، الذي يزود المياه لسبع ولايات غربية، قد بدأ يجف. وهو 

نهر مشهور. 

في الواقع، يقول الباحثون إن الغرب الأمريكي يواجه أزمة جفاف مدمرة مع انطلاق 

كميات هائلة من المياه من الثلوج في الجبال.
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كما وارتفع مستوى سطح البحر في ولاية كارولينا الشمالية، في الولايات المتحدة، بثلاث 

مرات أسرع خلال القرن العشرين مقارنة بالخمسمائة سنة السابقة. فقد ذكرت الإدارة 

الوطنية للمحيطات والغلاف الجوي في الولايات المتحدة أنه وللمرة الأولى في التاريخ 

المسجل، في عام 2008، ضربت ستة أعاصير استوائية متتالية البر الرئيسي للولايات 

المتحدة. كان المحيط الأطلسي الشمالي والمحيط الهندي هما المنطقتان اللتان تشهدان 

أقوى اتجاهات الأعاصير.

قد تسألون، ما هو السبب الرئيسي لهذا الضرر والدمار الذي يلحق بالبيئة؟ ربما يكون 

من المفاجئ، أنه ليس صناعة الفحم أو السيارات أو الطائرات أو القطارات أو القوارب 
أو السفن. إنه غاز الميثان، الذي تنتجه بشكل رئيسي صناعة الثروة الحيوانية.5
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احترام النظام الكوني
عندما وضع الله النظام في الكون، كان هناك نظام معين يجب اتباعه. فمثلما نبني 

الطرق السريعة أو الطرق لجعل حركة المرور أو النقل أكثر ملاءمة، يجب أن تكون هناك 

قوانين مرور معينة تطُبق في المجتمع لحماية الناس وحماية السائقين والمشاة وتنظيم 

حركة المرور. لذا، وإذا تقدمنا  وفقًا لهذا القانون، فلن تحدث لنا حوادث؛ ولكن إذا لم 

نفعل ذلك، فسوف نواجه مشاكل. قد نصاب أو نفقد حياتنا، ومن ثم نتسبب في المعاناة 

لأنفسنا ولأقاربنا وأصدقائنا.

لذلك، فإن كل المعاناة في هذا العالم ليست من صنع الله. الله لا يختبرنا. البؤس والمعاناة 

ليست مرسلة من الله لاختبار إيماننا وتفانينا. لا. إنها من صنعنا نحن. لذلك نقول، “كما 

تزرع، تحصد.” 

لا أزال أسمع الناس في كل مكان يلومون الله على كل شيء، إلا أن الأمر يشبه تمامًا لوم 

صانع قوانين المرور على حادث السير الذي تتسبب فيه عندما تشرب كثيراً وتقود في 

المسار الأيسر بدلًا من الأيمن. كما أن ذلك ليس خطأ الحكومة؛ إنه خطأك. يقول القانون 

لك بعدم قيادة سيارتك عندما تشرب الكحول، ويقول لك أيضاً بأنك يجب أن تقود على 

الجانب اليمين بدلًا من اليسار.

إذن كيف وصلنا إلى هذه الحالة من الحروب والأمراض والكوارث الطبيعية؟

إذا لم نلتزم بقانون الله، فسنواجه المشاكل. يقول القانون: لا تقتل. ولكن انظر إلى ما كان 

يفعله أسلافنا لعدة قرون وبعض إخواننا الذين لا يزالون يفعلون ذلك الآن. وحتى باسم 

الله، وباسم يسوع المسيح، بل ويجرؤون على شن الحروب ضد بعضهم البعض، وهذا 

أمر مؤسف للغاية، لأنها ليست إرادة الله ولا كان نية يسوع المسيح. 

الفصل الثالث
كيف وصلنا إلى حالة الحرب هذه مع أوبئة وكوارث طبيعية؟
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يقتل أحدهم الآخر، والآخر يقتل الأول، ثم يقتل الأطفال أطفال الآخرين، ويأخذ أطفال 

الآخرين الانتقام، وهكذا لا نتوقف أبدًا!

لا تجلب الحرب سوى العديد من الكوارث معها. إنها تضُعف الهيكل الاقتصادي للأمة، 

وتضُعف قوة الناس، وتضعف أيضًا أخلاقهم وإيمانهم؛ وبالتالي سيلوم الكثيرون الله مرة 

أخرى. سيقولون، “إذا كان هناك إله، فلماذا يسمح بحدوث الحروب؟ لماذا يسمح للناس 

بقتل بعضهم البعض، وهكذا؟”

والآن، هناك بعض الأحداث الحالية مثل تغير الطقس، والمجاعات، وكل أنواع الأمراض، 

التي تسبب المعاناة لعالمنا. لذلك، يلوم بعض الناس ذوي الإيمان الضعيف الله مرة 

أخرى. 

كان الناس ، وأينما ألقي محاضراتي، يسألونني، “إذا كان هناك إله، فلماذا حدثت هذه 

الكارثة أو تلك؟” إلا أن هؤلاء الناس يجب أن يتذكروا أن الله ليس هو من يفعل كل 

هذه الأشياء؛ نحن من نصنع كل هذه المشاكل. 

على سبيل المثال، تختبر بعض الدول القنابل الذرية والهيدروجينية بشكل مستمر، مما 

يعطل بناء الغلاف الجوي ويزعزع استقرار الأرض. يعتقدون أن مجرد إطلاق القنابل في 

الهواء أو في المحيط لن يسبب أي مشاكل. لكن هذا لا يزال يخلق الكثير من المشاكل 

لأن الكون مبني من العديد من المواد؛ بعضها صلبة وبعضها غير مرئي. لذلك، وعن 

طريق تعطيل المواد غير المرئية، فإنهم يعطلون أيضًا استقرار الكون ويتدخلون في دوران 

الطبيعة.

وعلى سبيل المثال أيضاً، عندما تبني منزلًا به نوافذ وأبواب وبعض الغرف الفارغة، وإذا 

ما كُسرت إحدى زوايا تلك النوافذ ، فإن درجة الحرارة في الغرفة ستتغير. كما أنه، وحتى 

يكون يكون فصل الصيف، فإن الجو سيكون باردًا جدًا في الليل في المنزل إذا لم يتم 

إصلاح الفتحة المكسورة، لأنه في بعض الأحيان، تهب الرياح الباردة والمطر في الليل.6 
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حماية ذاتنا البطولية المليئة بالشفقة
لذا، يجب علينا أن ننقذ القلب الإنساني المليء بالشفقة – هذا هو الأهم. علينا أن 

نحافظ على صفاتنا النبيلة. مرة بعد مرة، وهو ما أكرره دائمًاً، لأن الأمر لا يتمحور فقط 

حول البقاء المادي على هذا الكوكب الذي نريد إنقاذه، بل نريد حماية الأطفال، وعن 

طريق ذلك نحمي ذاتنا النبيلة، ذاتنا البطولية المليئة بالشفقة، وهي طبيعتنا الحقيقية. 

إذا فقدناها، فإن ذلك سيكون أسوأ من فقدان الكوكب. علينا أن نحافظ على قلوبنا 

المليئة بالشفقة.

علينا أن نكون نبلاء وصادقين، محبين وحاميين للضعفاء والمساكين، مثل الأطفال 

والحيوانات العاجزة التي لا حول لها ولا قوة. علينا أن نحمي طبيعتنا النبيلة، يجب أن 

نحيا، ونمشي ونتنفس كأبناء الله، أو تلاميذ بوذا.7 

الحب يولد الحب
لأنه أولاً وقبل كل شيء، علينا أن نمارس الحب من أجل أن نولد الحب. فلكي نكون 

شموليين ومحبين مثل والدينا، علينا أن نحب جميع الكائنات. وهذا هو المعنى وراء 

النظام الغذائي النباتي. ليس لنكون أصحاء، أو لأن يسوع قال ذلك أو لأن بوذا منع ذلك، 

بل يجب أن نكون تجسيدًا للحب.

يجب أن نكون خلفاء الله السائرين على هذا الكوكب. علينا أن نعيش كما يعيش الله، 

لنكون قريبين من الله... الله لا يعاقبنا، إنه فقط يمثل الحب فينا. فإذا أردنا أن نكون 

قريبين من شيء ما، علينا أن نذهب في نفس الاتجاه. لذلك، خلق الله جميع الكائنات 

وتركها لتموت بشكل طبيعي. يجب أن نفعل نفس الشيء. لذا، فإذا لم نتمكن من 

الخلق، فعلى الأقل لا نقوم بالتدمير. تقول الوصية في الكتاب المقدس: ”لا تقتل.“ لم تقل: 

”لا تقتل البشر فقط.“ قالت، ”لا تقتل.“ أي شيء يُقتل فإنه يُقتل.8 
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الحب هو أثمن شيء في هذا العالم المادي. لذلك يجب علينا حماية الحب، سواء كان 

الحب بين الزوجين، بين الآباء والأبناء، بين الأصدقاء. الحب بين البشر أو الحب بين 

الحيوانات، الحب بين البشر والحيوانات أو بين الحيوانات والبشر. حتى الحب بين 

النباتات والأشجار. إنها تتواصل. الكائنات تحب وتحمي بعضها البعض، وقد أثبت 

العلماء ذلك. لقد قرأتم عنها، أنتم تعرفون.

الحب الحقيقي هو ما نحتاجه لحماية عالمنا، خاصة الآن. كل ما نحبه سوف يزدهر. كل 

ما يحبنا يجعلنا ننمو في السعادة. لكن الحب ليس مجرد كلمة؛ الحب هو عمل، سواء 

كان مرئياً أو غير مرئي. 

لذا، يمكن أن يزدهر الحب أو يتم تدميره، رغم أن جوهر الحب لا يمكن تدميره أبدًا. 

هناك أفعال يمكنها تغذية الحب، وهناك أفعال يمكنها جعل الحب يذبل ويموت. أعني 

الحب المادي. أعني الحب في هذا العالم. هناك أفعال يمكنها جعل الحب ينمو، وهناك 

أفعال يمكنها جعل الحب يتضاءل. ولذلك، يجب أن نعتز ونقدر الحب إذا وجدناه. 

ندعمه. علينا أن ندعمه بأفكارنا وكلماتنا وأفعالنا.2 

يمكننا ويجب علينا أن نكون مثالًا للحب، مثل العطاء، والرعاية، وتحقيق التناغم، حتى 

عندما يفكر الآخرون بنا أو يتذكرون أسمائنا، يشعرون بالسعادة، الحب، الراحة، وحتى 

النبل. وسوف تشرق خصالهم الجيدة. لا ينبغي أن نكون مصدر عبء أو بؤس للآخرين، 

في أفكارهم، أفعالهم، وكلماتهم.

علينا أن نكون مصدر إلهام، للنبل والحب، خاصة إذا كنا قد تعلمنا كيف نفعل ذلك 

من خلال مثال الآخرين. إذا كان لدينا الحب، فسوف يأتي إلينا كل الخير. يمكننا أن نبدأ 

بالحب الآن، اليوم، ونستمر غدًا في المستقبل. أحب نفسك، أحب عائلتك، أحب جيرانك، 

الفصل الرابع
الجواب على كل مشاكل الإنسانية هو الحب
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أحب كل من حولنا.

بدون الحب في قلوبنا، نحن لا شيء تقريبًا، مجرد عبء على أنفسنا، على الأحباء، وعلى 

المجتمع. الحب ليس كلمة على شفاهنا، الحب يجب أن يكون شعورًا بداخلنا، وأفعالًا 

تترجم إلى الخارج.

بحب الحيوانات، سنكون نباتيين.

بحب الأرض، سنكون أصدقاء للبيئة.

بحب العالم، سننقذ الكوكب.2 

إذا اعتبرنا أنفسنا كائنات أسمى، فيجب علينا أن نقوم بأفعال نبيلة أسمى - حماية 

الضعفاء والأبرياء، وعدم إساءة استخدام قوتنا بإلحاق الأذى بأصدقائنا، خاصةً وأنهم لا 

يلحقون بنا أي ضرر. يجب أن نستمع إلى القادة الدينيين الحكماء من الماضي والحاضر، 

ونعتبر أصدقاءنا الحيوانات كائنات مقدسة ومحبوبة لأنها من خلق الله. وكإشارة 

أساسية من الكرامة، والاحترام، واللطف، يجب أن نكون نباتيين. عندما نحب ونحترم 

الحيوانات، سنطور روحانيتنا الخاصة.

عندما نتمكن من توسيع هذا الحب ليشمل جميع الكائنات الأخرى في الكون، بما في 

ذلك الحيوانات التي تشاركنا السكن، فإننا أنفسنا نتوسع ونصبح أعظم روحياً. كما 

أن علاقة سلمية مع الحيوانات، بدون المزيد من القتل، ستجلب لنا وفرة من البركات 

الإلهية. بل ومع العالم كله الذي يمتد بهذه الرحمة للحيوانات، فإن جو كوكبنا سيستقر 
ويتحول حتى إلى جو يشبه الجنة، مليء بمشاعر السلام والحب.9

ولذلك، إذا اتبعنا الاتجاه النباتي العضوي أو زرعنا محاصيلنا باستخدام طرق الزراعة 

النباتية العضوية، فسنشعر بالمزيد والمزيد من الحب من الطبيعة، الحب من كوكب 

الأرض، الحب من الأشجار، الحب حتى من وريقة عشب، أو بتلة من الزهور. سنشعر 

بالكثير من الحب في الهواء الذي نتنفسه. نشعر بالكثير من الحب من الأرض التي نمشي 
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عليها. لا يمكننا حتى شرح ذلك باللغات البشرية. لذا، يجب أن نشعر به. أنا أشعر به 

دائمًاً، ولكن لا أستطيع نقل هذه الرسالة الروحية للآخرين. يجب أن يختبرها الجميع 

بأنفسهم. ثم و بمجرد أن نتحول إلى نمط حياة رحيم مخصص من الجنة، فسنشعر 

بالمزيد والمزيد من الحب، والمزيد والمزيد من الاتصال طوال الوقت.10 

أولاً، كن نباتياً، حسنا؟ً إذا لم نستطع العثور على الخضروات أو الفواكه العضوية، 

فالرجاء، كن نباتياً أولاً. لأن هذه الطاقة المحُبة الإيجابية ستغلف كوكبنا، وستكون درعاً 

واقياً لنا. لا يوجد شيء آخر، لا قوة خضراء أخرى يمكنها حمايتنا في هذه اللحظة الحرجة 

من الخطر. أرجوكم صدقوني. ليس لدي شيء لأربحه من قول هذا، لكنني أقول لكم ما 

أقول  لأنني واحدة منكم، لأن حبي لا يعرف أي حدود بيني، وبين نفسي، وعائلتي أو 

أهل بلدي أو شعب كوريا، أو أي جنسيات أخرى في العالم. أحب جميع الناس. أحب 

جميع الكائنات على هذا الكوكب وأريد أن أنقذكم جميعاً. أريد أن أنقذهم جميعاً. 

أرجوكم استيقظوا وأيقظوا الجميع قبل أن يحترق منزلنا. معاً سننتصر، معاً سننقذ هذا 

الكوكب.

ليس لإنقاذ الكوكب من أجل البقاء المادي، ولكن لأننا ننقذ أنفسنا. ننقذ ذاتنا العظيمة 

العطوفة، المحبة، الرحيمة، الإلهية. جميع النصوص الدينية تخبرنا بذلك، أننا نحن البوذا، 

أننا يمكن أن نصبح بوذا بمجرد أن نرغب في ذلك، أننا أبناء الله. 

لذلك يجب أن نحافظ على مكانتنا كأعظم كائنات في الكون؛ تاج الخليقة. يجب أن 

نحافظ على جودتنا العظيمة؛ ليس فقط الكوكب، بل أنفسنا، قلوبنا، نبلنا، قيادتنا على 

هذه المركبة الفضائية الجميلة التي نسميها كوكب الأرض. نحن القادة. يجب أن نقود 

الكوكب إلى بر الأمان وننقذ روحنا، وننقذ أفضل الصفات بداخلنا.

“معًا، يمكننا الحفاظ ليس فقط على جزيرة جيجو الجميلة وكوريا الجنوبية كعبير من 

الجنة الرائعة، ولكننا سننقذ العالم بأسره أيضًا. ستصبحون جميعًا أبطالًا، ستكونون 
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جميعًا أبطالي. من فضلكم، كونوا نباتيين، انضموا للحركة الخضراء. الحب قادر على تغيير 

العالم. شكراً لكم.”10 

رسالة من الحيوانات: 

تتمنى )الحيوانات( أن يستطيع الإنسان رؤية ما يرونه، ومعرفة ما يعرفونه، ووقف كل 

هذا الجنون الذي يركز على الزمن المؤقت على الأرض والتركيز أكثر على الحياة الأبدية. 

يتمنون إنقاذ الأرض، ولكن الأمر لا يتعلق بإنقاذ الكوكب، بل بالعودة الإنسانية إلى 

حياة فاضلة وقلب متعاطف. وستكون جميع الأمور على ما يرام. إنهم يعرفون ذلك. ثم 

سيتم إنقاذ الأرض إذا كان الناس متعاطفين كنتيجة طبيعية لذلك. إذا عشنا وفقًا لقانون 

الحب، فستكون جميع الأمور على ما يرام. الحيوانات تعرف ذلك، وهي تتمنى حقًا أن 

يفهم البشر هذا المفهوم، المفهوم الوحيد الذي يهم، مفهوم الحب.”11 

“لأنه بعد ممارستنا لبعض الوقت سنشعر بالوحدة، بوحدة كل الأشياء، من عشرات 

الآلاف من الأشياء في الكون، بالوحدة بينك وبيني، بينك وبين نفسك. أننا من نفس 

المصدر، نحن من الحكمة والحب والوحدة. لذلك لا يمكن لشخص ما أن يختار شخصًا 

واحدًا أو كائنًا واحدًا في الكون ويقول ‘أحب هذا الشخص’. أليس كذلك!

إذا كان هذا هو الجسم بأكمله من الرأس إلى القدم، فهو جسمك. هل سنختار إصبعًا 

معينًا ونعتني به أو بإبهامك؟ ”هذا حبيبي“. هل يمكننا فعل ذلك؟ لا، سيكون ذلك 

سخيفًا. قد نقول، وقد نقول، أوه، شفتاي جميلة، نعم. أنا فخور بشعري أو أحب 

إبهامي، ربما. ولكننا نحب بنفس القدر أجزاء أخرى من الجسم. لأنه بدون كل جزء 

من جسمنا، لا نستطيع أن نعيش. لن نتمكن من الوجود بسعادة إذا قطعنا جزءًا من 

جسمنا. سنشعر بالألم، سنشعر بالألم الشديد إذا كنا لا نزال في حالة حساسية. أما الذين 

لا يشعرون أو ربما لديهم مشكلة، فلا يشعرون عندما يلمسون النار أو يسببون الضرر 

لجزء من أجسامهم.
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يشعر البشر العاديون الحساسون بأقل مشكلة في أي جزء من أجزاء أجسادهم. لذلك، 

الحكيم هو الإنسان العادي جدًا، هو إنسان عظيم حقيقي. لأنه يشعر بكل الأشياء. لهذا 

لا نؤذي الكائنات الحية الأخرى. لهذا نصبح نباتيين لنغذي أنفسنا، ولنغذي حبنا لجميع 

الكائنات.”

لأننا نحيا جميعاً معاً ، و لآن تلك الكائنات تحيا معنا. ولذلك، إذا أردنا يومًا ما تحقيق 

كمال ذاتنا الحقيقية، فعلينا أن نعتني بجميع الكائنات، لأن كل واحد منها في الحقيقة 

هو جزء من أنفسنا. هذا هو السبب. ليس لأن القوانين تقول ذلك. بل بسبب مشاعرنا 

الحساسة. ولذلك، كلما مارسنا الوحدة مع السماء والأرض، كلما أصبحنا أكثر حساسية 

لمشاعر كل كائن حي في الكون. و من ثم سنحاول تلقائيًا الحفاظ عليهما على الرغم 

من أنه بالطبع، هناك بعض الحالات التي لا يمكننا تجنبها تمامًا. وبالتالي، علينا أن نختار 

ما هو أقل إزعاجًا، وأقل ضررًا، مثل تناول الطعام النباتي. في الواقع، قد نفضّل ألا نأكل، 

ولكننا مضطرون.12 

النظام الغذائي النباتي يعني عدم العنف بأعلى معانيه، والنظام الغذائي النباتي هو الحب 

في العمل. 

ألا تعتقدون ذلك؟ 

نعم، إذا كنت تحب الحيوانات، فلماذا تأكلها؟ 

نعم، الجميع يقول إننا نحب الحيوانات، ولكن كيف؟ 

علينا أن نعلم بأن النظام الغذائي النباتي سيوقف 80% من الاحتباس الحراري، ويوقف 

كل القسوة، بدءًا من طعام أطباقنا اليومية، ويولد طاقة محبة ولطيفة حول العالم، 

ويوقف نقص المياه وتلوثها، ويوقف نقص الغذاء، ويوقف الجوع والحروب العالمية، 

ويمنع الأمراض القاتلة، ويوفر مبالغ ضخمة من الفواتير الضريبية والطبية لبناء عالم 

أفضل ودعم الاختراعات المفيدة والمنظمات الجيدة، والقائمًة تطول وتطول.
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نحن جميعًا نريد أن يكون لدينا عالم سلمي ونتحدث جميعًا عن أننا نريد السلام 

والحب. 

حسنًا، أعتقد أننا يجب أن نبدأ الآن وندع السلام يبدأ من أطباق طعامنا. ندع الحب 

يبدأ باختيارنا. لا يمكن المبالغة في فوائد النظام الغذائي النباتي. أما الآن فهناك جانب 

روحي أيضًا، لأنه، وعندما يشارك الشخص في قتل أي كائن حي، سواء كان بشرياً أو 

حيوانيًا، فإنه يدخل في دورة الانتقام والعنف. وبالتالي، لن تنتهي إلا عندما يتوقف عن 

فعل ذلك.

لذا، علينا أن نحب أعداءنا. لأن الحب والغفران فقط هما اللذان سيملكان القوة لكسر 

التأثير السلبي للكراهية والانتقام. جميع المعلمين والقديسين المستنيرين في الماضي قد 

تحدثوا عن ذلك بالفعل.13 

أتمنى شخصياً  أن يكون العالم نباتياً. السلام العالمي. هذا كل ما أتمناه. كل يوم أستمر في 

تكرار ذلك إلى السماوات، لأتأكد من أنها تسمعني. من أجل لمساعدتنا. ولأنه بدون عالم 

نباتي، لن يكون هناك سلام عالمي دائم. 

لهذا السبب أطلب من الناس أن يصلوا ويتأملوا فقط من أجل عالم نباتي. وبعدها سيأتي 

السلام العالمي أيضًا. فكلما زاد عدد النباتيين في العالم الآن، زاد السلام العالمي. ولكن 

يجب أن يكون أكثر دوامًا. حسنًا، هو أفضل بكثير الآن، ولكنه لا يزال ليس مثاليًا كما 

أريده. 

أصبح الناس نباتيين أكثر الآن. ولديهم وقت أكثر الآن خلال جائحة كوفيد-19. سيجلسون 

معًا أو يجلسون بمفردهم، مع عائلتهم المقربة، أو بمفردهم ومع شخص أو اثنين، ولديهم 

وقت أكثر للتفكير.

علاوة على ذلك، نرى أن التوجه نحو الغذاء النباتي يزداد بروزاً الآن. ولذلك، أتمنى أن 



الجواب على كل مشاكل الإنسانية هو الحب4 ｜  20  

يؤثر على العالم كله، وبعد ذلك قريبًا لن يكون هناك المزيد من معاناة الحيوانات على 

كوكبنا، أو معاناة الناس من الحروب والمجاعات وكل ذلك. 

أنصح جميع القادة بتوفير كل المال غير الضروري للحروب، وللأشياء الأخرى التي تنُفق 

عليها الأموال بشكل تافه. 

احتفظوا بأموالكم وأعطوا المال للفقراء. 

امنحوهم شيئاً لبدء حياتهم به سواء من خلال الأعمال التجارية، أو التعليم، أو الزراعة، أو 

تغيير حياتهم من تجارة اللحوم إلى تجارة نباتية عضوية. 

إنه أمر سهل للغاية. ثم سيعتنون هم بأنفسهم. وكلما زاد عدد النباتيين، قل قلق القادة 

الحكوميين، لأنهم لن يكونوا عنيفين إذا كان لديهم ما يكفي من العمل لكسب المال، 

والاعتناء بأنفسهم؛ لن يسببوا أي مشاكل للحكومات. سيكون هناك معاناة أقل، وبالتالي 

أمراض أقل ومجرمون أقل في العالم. ثم سيكون ذلك جيدًا للجميع.

هذا ما أتمناه: عالم نباتي، سلام عالمي، باسم الله. برحمة الله، قد يتحقق ذلك قريباً. آمين.14 
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يبدأ السلام بنا ومعنا، معي ومعك، ومن ثم سيحل السلام في العالم كله. 

لذلك، إذا كنا نتأمل، وامتنعنا عن تناول اللحوم، فسوف نصبح أكثر سلامًا داخل أنفسنا. ثم 

ونظراً لأننا أكثر سلامًا، سنبعث بنوع من الأجواء السلمية الخفية حولنا، والتي تؤثر على 

الجميع. 

ولذلك، وحتى لو لم نتحدث عن السلام، فسيكون السلام موجودًا. لا نحتاج إلى الترويج 

للسلام، السلام سيكون موجودًا.15 

التأمل شائع جدًا الآن. ولكنهم لا يقولون ”تأمل لتجد الله“، بل “تأمل للاسترخاء، لتحسين 

صحتك، لتشعر بتحسن، لتعيش لفترة أطول وتحقق النجاح”. 

هنا، يجب علينا اختيار وقت خلال اليوم للراحة، ليس للنوم، بل للتأمل. يعرف الجميع 

الآن ذلك لأن العلم أثبته. 

وبالتالي، إذا اخترنا وقتاً خلال اليوم للراحة أو التأمل، فستصبح أجسامنا أكثر صحة. أحد 

أفضل الطرق هو التأمل؛ أي اختيار وقت للتأمل كل يوم. 

إنه وقت تقدره لنفسك. لقد عملنا طوال اليوم، نعتني بالعالم والآخرين بانشغال. لذا كلما 

تأملنا، فهذا الوقت لنا. يجب أن نحب أنفسنا أولاً — نحب الآخرين ولكن نحب أنفسنا 

أيضًا. 

التأمل مفيد لك كثيراً. أثمن الوقت بالنسبة لك منذ لحظة ولادتك وحتى لحظة موتك هو 

وقت التأمل. إنه أفضل شيء يمكنك فعله لأنفسكم. لا يمكن لأحد أن يمنحك ذلك؛ فقط 

أنتم يمكنكم إعطاؤه لأنفسكم. إنه أفضل شيء يمكنكم فعله لأنفسكم — التأمل. 

أثناء التأمل ، فأنتم تفعلون ذلك لأنفسكم، ولكن سيستفيد الآخرون أيضًا وبشكل طبيعي. 

عائلتكم، وأقاربكم، والكلاب والقطط ستستفيد أيضًا. والأشجار والزهور أيضًا.16 لماذا؟

الفصل الخامس
التأمل من أجل السلام الداخلي والعالمي
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لأن التأمل حقًا يكون درعكم. عندما تكونون متصلين بقوتكم الكبرى والقوة الكونية 

التي تحميكم وتعانقكم بكل الحب والبركة والحماية. إنها حقًا كذلك. 

ليس هناك قوة أخرى يمكن أن تحميكم في هذا العالم. هذا هو السر. هذا هو سر الكون 

الذي لا يفهمه الكثيرون أو يمتلكون الامتياز في معرفته، ولكن في بعض الأحيان يأخذ 

الناس الأمور على محمل الجد ويواجهون المشاكل والأمراض وكل ذلك، ثم يخرجون 

ويأخذون الدواء، ثم يشكرون الطبيب. إنه أمر جيد عندما لا تكونون أقوياء روحيًا 

وبما يكفي ليغمركم الكرم الإلهي، وبالتالي ، يتحتمّ عليكم أن تذهبوا إلى الطبيب. على 

الرغم من أن العلاج في داخلنا. بل ويمكننا أن نكون أصحاء وأقوياء دائمًاً لمساعدة أنفسنا 

وتحمل ضغوط العالم، حتى يستيقظ الناس أكثر ويساهمون في ذلك.17 

الهدف من وجودنا على الأرض

“كل واحد منا أعطي حياة إنسانية فقط لغرض إدراك الله. فإذا تخلينا عن هذه 

الواجبات، فلن نكون سعداء أبدًا في هذه الحياة أو في أي حياة أخرى. 

أقول لكم الحقيقة، هذا هو السبب الوحيد لمعاناة الإنسان، ولا شيء آخر. 

إذا تذكرنا كيف كنا نناضل وحتى ونحن لا نزال أجنّة في أرحام أمهاتنا، وكيف ندمنا على 

أخطاء حياتنا السابقة، وكيف تعهدنا لله باستخدام هذه الحياة الحالية بطريقة هادفة 

جدًا لخدمته، قبل أن نولد، فلن نضيع لحظة واحدة للتفكير في أي شيء آخر سوى أن 

نبذل قصارى جهدنا في كل أوقات فراغنا لإدراك الله!

إلا أنه و فور ولادتنا إلى هذا العالم، ننسى كل شيء. لأن قانون العالم المادي يسمح للناس 

بالنسيان. لذا، من الضروري أن يأتي معلم ما ويذكرنا مرة أخرى، وأخرى، حتى نتذكر ما 

وعدنا به لله ونحن دخل رحم أمنا. 

قد لا نتذكر بأدمغتنا الجسدية، ولكن أرواحنا، وقدرتنا على الحكمة، ستتذكر.”18 
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التأمل: كيف نتذكر طبيعتنا الحقيقية

“كلما دفعت انتباهك الكامل، بتركيز وقلب ملئ بالاهتمام، إلى شيء واحد، هذا هو 

التأمل. 

الآن، أنا أدفع انتباهي فقط إلى القوة الداخلية، إلى الرحمة، إلى المحبة، إلى صفة الرحمة 

من الله، وهذا هو التأمل. 

للقيام بذلك وبشكل رسمي، يجب علينا أن نجلس في ركن هادئ ونكون بأنفسنا، هذا 

هو التأمل. ولكن لن يحقق المرء شيئا بالجلوس بصمت في الزاوية. 

يجب أن تكون في اتصال مع تلك القوة الداخلية أولاً وتتأمل باستخدام تلك القوة 

الداخلية. 

هذا ما يسمى بالصحوة الذاتية. 

يجب أن نوقظ الذات الحقيقية داخلنا ونسمح لها بالتأمل، ليس عقلنا البشري وفهمنا 

الفاني. 

ولكن إذا لم يحدث ذلك، فسوف تجلس وتفكر في ألف شيء ولن تتمكن من كبح 

شهواتك. ولكن عندما تستيقظ ذاتك، الذات الحقيقية الداخلية، قوة الله داخلك، فإنك 

ستسيطر على كل شيء. 

لا يعرف الإنسان التأمل الحقيقي إلا بعد أن يوقظه التواصل من معلم حقيقي. وإلا، 

فإن ذلك سيكون مجرد إضاعة للوقت في مكافحة جسده وعقله.”
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من هو المعلم ولماذا نحتاج إليه؟

“المعلم هو من يمتلك المفتاح ليصبح المرء معلمًا بدوره... ليساعدك في أن تدرك أنك أيضًا 

معلم، وأنك والله واحد. هذا كل شيء... هذا هو دور المعلم الوحيد.”

“المعلمون هم أولئك الذين يتذكرون أصلهم، ومن محبة يشاركون هذه المعرفة مع كل 

من يسعى إليها، ولا يأخذون أجراً على عملهم. 

إنهم يقدمون كل وقتهم ومالهم وطاقتهم للعالم. ولذك فإننا وعندما نصل إلى هذا 

المستوى من المعلمية، لا نعرف أصلنا فقط، بل يمكننا أيضًا مساعدة الآخرين على معرفة 

قيمتهم الحقيقية. 

أولئك الذين يتبعون توجيهات المعلم، سرعان ما يجدون أنفسهم في عالم جديد، مليء 

بالمعرفة الحقيقية والجمال والفضائل الحقيقية.”

البداية )التلقين(:

“التلقين يعني بداية حياة جديدة في نظام جديد. إنه يعني أن المعلم قد قبلك لتصبح 

واحدًا من الكائنات في دائرة القديسين. ثم، لم تعد كائنًا عادياً، بل قد رفُعت، تمامًا مثلما 

تسجل في الجامعة، فأنت لم تعد طالبًا في المدرسة الثانوية. 

في الأزمنة القديمة، كانوا يسمونه الغطاس أو أخذ الملجأ في المعلم. التلقين هو في الواقع 

مجرد كلمة لفتح الروح. 

أترى، نحن مزدحمون بأنواع عديدة من العوائق، غير مرئية وكذلك مرئية، ولذلك فإن ما 

يسمى التلقين هو عملية فتح بوابة الحكمة والسماح لها بالتدفق من خلال هذا العالم، 

ليبارك العالم، وكذلك الذات المزعومة. ولكن الذات الحقيقية دائمًاً في المجد والحكمة، لذا 

ليس هناك حاجة للبركة لذلك.”
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طريقة كوان ين - التأمل على النور الداخلي والصوت الداخلي:

“النور الداخلي، نور الله، هو نفس النور المشار إليه بمصطلح ‘الإستنارة’. 

الصوت الداخلي، هو الكلمة المشار إليها في الكتاب المقدس: ’في البدء كان الكلمة، 

والكلمة كانت عند الله‘. 

ولذلك، فمن خلال النور الداخلي والصوت الداخلي نأتي لنعرف الله.”

“لذا الآن، إذا استطعنا بطريقة ما أن نتواصل مع هذه الكلمة أو تيار الصوت، فإنه 

يمكننا أن نعرف موقع الله، أو يمكننا أن نكون في اتصال مع الله. 

ولكن ما هو دليل أننا في اتصال مع هذه الكلمة؟ 

بعد أن نكون في اتصال مع هذا الاهتزاز الداخلي، ستتغير حياتنا للأفضل. نعرف أشياء 

كثيرة لم نعرفها من قبل. نفهم أشياء كثيرة لم نفكر فيها من قبل. يمكننا أن نفعل، ونحقق 

العديد من الأشياء التي لم نحلم بها من قبل. 

سنصبح أقوى، وأقوى. وسيصبح كياننا أكثر قدرة وتوسعًا حتى نصبح في كل مكان، حتى 

نصبح متوحدين مع الله.” 

المبادئ الخمسة

تقبل المعلمة السامية تشينغ هاي الأشخاص من جميع الخلفيات والانتماءات الدينية 

لتلقي التلقين. ليس عليك تغيير دينك الحالي أو نظام معتقداتك. لن يطُلب منك 

الانضمام إلى أي منظمة، أو المشاركة بأي طريقة لا تناسب نمط حياتك الحالي. ومع ذلك، 

سيُطلب منك أن تصبح نباتيًا. يعد الالتزام مدى الحياة بالنظام الغذائي النباتي شرطاً 

أساسيًا لتلقي التلقين. 

يتم تقديم التلقين مجاناً. إن الممارسة اليومية لطريقة تأمل كوان ين، والحفاظ على 

المبادئ الخمسة هي الشيء الوحيد المطلوب منك بعد التلقين. 
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1. امتنع عن قتل الكائنات الحية الراقية. هذا المبدأ يتطلب الالتزام الصارم بنظام غذائي 

نباتي، بمعنى عدم تناول اللحوم أو الأسماك أو الدواجن أو منتجات الألبان أو البيض.

2. امتنع عن قول ما ليس صحيحًا.

3. امتنع عن أخذ ما ليس لك.

4. امتنع عن السلوك الجنسي الغير لائق.

5. امتنع عن استخدام المسكرات. وهذا يشمل تجنب جميع أنواع السموم مثل الكحول 

والمخدرات والتبغ والقمار والإباحية والأفلام أو الأدب العنيف بشكل مفرط.

تعُتبر هذه المبادئ بمثابة إرشادات تساعدك على عدم إيذاء نفسك أو أي كائن حي آخر.

* يشمل هذا أيضًا ساعتين ونصف يوميًا من التأمل على النور والصوت الداخلي.

ستعُمّق هذه الممارسات تجربتك الأولى في التنوير وستقويهّا، كما وستسمح لك في النهاية 

بتحقيق أعلى مستويات الصحوة أو الاستنارة. إلا أنه وبدون ممارسة يومية، فسوف 

تنسى تنويرك بشكل شبه مؤكد وستعود إلى مستوى الوعي الأدنى.18 

يمكننا دائمًاً استعادة كل هذه القداسة. 

أعدكم بصدق وشرف، بأننا يمكن أن نحصل عليها. كل واحد منكم الجالس هناك، ومهما 

كانت أعماركم، حتى لو لم تكن لديكم أية تجربة حول الجنة، أو لو لم يكن لديكم 

أية موهبة من قبل، حتى لو لم تعرفوا ماذا تتأملون – يمكن لأي منكم أن يحقق هذه 

القداسة مرة أخرى، يستعيدها من جديد ، ولكن شريطة أن نمتلك التصرف الصحيح.

الخطوة الأولى هنا هي التحول إلى نمط حياة أكثر رحمة، لأن هذا في الواقع، ما نحن 

عليه: نحن الرحمة. 

النظام الغذائي النباتي الرحيم هو الطريق الأساسي للكائن الأعلى، علامة على الإنسان 

الحقيقي. الإنسان الحقيقي لن يقتل أبدًا. الكائن الحقيقي لن يؤذي آخرين، حتى لو 

كانت حياته مهددة.
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كيف تتواصل معنا

إذا كنت مهتماا بمعرفة المزيد حول تلقي التكريس من المعلمة 

السامية تشينغ هاي 

      في طريقة كوان يين، يرجى الاتصال بأحد مراكز التأمل 

القريبة منك من القائمة التالية.

www.GodsDirectContact.org.tw/eng/cp/index.htm

يتحرك الرجل النبيل الحقيقي بحكمة، مدركًا أن جميع الكائنات متصلة، وأنه بأخذ حياة 

أخرى، فإنه يضر بروحه الإنسانية ويجلب على نفسه عقاب القتل السيئ.

لذا، لا تقع المسؤولية على هؤلاء الأطفال في تحسين مستوى الوعي في العالم فقط – 

يجب علينا جميعًا العمل معًا لجلب الجنة بشكل أقرب إلى الأرض. يمكننا جميعًا فعل 

ذلك؛ الأمر بسيط جدًا. 

في مجموعتي، يمكن حتى للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات التأمل وسماع 

اللحن الداخلي، ويمكنهم التحدث إلى الله. 
إذا كنا نريد جلب الجنة إلى الأرض، إذا كانت هذه هي رغبتنا، فستكون كذلك.19
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الفصل السادس 
نداء المعلمة السامية تشينغ هاي إلى جميع القادة 

الدينيين والروحيين

قداساتكم الجليلة، الكهنة والكاهنات والرهبان والراهبات المحترمون 

من مختلف الديانات، أطيب تمنياتي وصلواتي المتواضعة لسلامتكم في 

رحمة الله. 

على الرغم من أن وقتي ضيق وثمين، حيث أنني ما زلت في خلوة 

تأمل مكثفة من أجل العالم النباتي والسلام العالمي، فإن النداء العاجل 

للكوكب وعالمنا هو ما يدفعني. 

أشعر أنني يجب أن أنقل بعض الرسائل العاجلة لقداساتكم والمحترمين.

ا على دراية بالدمار الذي يحدث على  كقادة روحيين عظماء، أنتم أيضًا

كوكبنا، والمرتبط مباشرة بتغير المناخ المتسارع الناجم عن سلوكيات 

البشر القاسية والعادات الوحشية، والتي ليس من الصعب تغييرها 

بمجرد تطبيق مبدأ الحب. 

لذا، من فضًلكم أخبروا المؤمنين بهذه الحقيقة. أخبروهم بأنه يجب 

علينا التغيير. لأنه لا يمكننا أن نقول إننا أبناء الله إذا قتلنا أبناء الله 

الآخرين. 
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لا يمكننا أن ندعي أننا بوذا المستقبل إذا قمنا بمذبحة لبوذات المستقبل 

الآخرين سواء كانوا في شكل بشري أو في شكل حيواني. 

لا يمكننا أن نقول إننا نحب الله ثم ندمر خلقه بلا رحمة. والآن نحن 

ندمر كوكبه. 

من فضًلكم علموا هذا مراراا وتكراراا لأتباعكم الواثقين الذين ينظرون 

إليكم، لقداساتكم والمحترمين كرموز للرحمة والحب القديس.

بمحبة الله، شكراا لكم.
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قداساتكم الجليلة، الكهنة والكاهنات والرهبان والراهبات المحترمون من مختلف 

الديانات، أطيب تمنياتي وصلواتي المتواضعة لسلامتكم في رحمة الله. على الرغم من 

أن وقتي ضيق وثمين، حيث أنني ما زلت في خلوة تأمل مكثفة من أجل العالم النباتي 

والسلام العالمي، فإن النداء العاجل للكوكب وعالمنا يدفعني. أشعر أنني يجب أن أنقل 

بعض الرسائل العاجلة لقداساتكم والمحترمين. حسنًا، إذا كان منزلنا يحترق، لا يمكننا أن 

نقول: ”ليس لدي وقت للاهتمام به!“ منزلنا الكوكبي يحترق!!! 

هذه الرسالة تخدم نفس الهدف على أي حال. كان من المفترض أن ترُسل بالبريد، لكنني 

سأقرأها لأن ذلك أسرع. ففي وقت الطوارئ، لا تساعد البيروقراطية المفرطة.

قداساتكم والمحترمون: 

على الرغم من أن الطوائف تبدو متنوعة، إلا أننا جميعًا نخدم إلهًا واحدًا، أعتقد ذلك. 

نحن ممتنون للغاية، وأنا ممتنة جدًا، للعمل النبيل والتفاني الذي قامت به قداساتكم 

وجميع المحترمين على مر السنين، لتوحيد الناس من خلال نشر رسالة المحبة والرحمة 

للقدير بين البشر وجميع المخلوقات. شكراً لكم. ليكن الله دائمًاً إلى جانبكم.

كقادة روحيين عظماء، أنتم أيضًا على دراية بالدمار الذي يحدث على كوكبنا، والمرتبط 

مباشرة بتغير المناخ المتسارع الناجم عن سلوكيات البشر القاسية والعادات الوحشية، 

والتي ليس من الصعب تغييرها بمجرد تطبيق مبدأ الحب. 

لذا، من فضلكم أخبروا المؤمنين بهذه الحقيقة. من فضلكم استمروا في إخبارهم، استمروا 

في تذكيرهم. أعلم أنكم فعلتم ذلك، ولكن يمكننا أن نفعل المزيد. شكراً لكم. يجب علينا 

فقط أن نتغير. 

أخبروهم بأنه يجب علينا التغيير. يجب علينا أن نتغير إذا أردنا أن ندعي أننا بشر، أننا 

بوذا المستقبل، أننا أبناء الله! لأنه لا يمكننا أن نقول إننا أبناء الله إذا قتلنا أبناء الله 

الآخرين.
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لا يمكننا أن ندعي أننا بوذا المستقبل إذا قمنا بمذبحة لبوذات المستقبل الآخرين سواء 

كانوا في شكل بشري أو في شكل حيواني. كما نقرأ في السوترا البوذية، نعلم أن شاكياموني 

بوذا تجسد مرات عديدة لا حصر لها كحيوانات. ونعلم من الكتاب المقدس أن الله قال 

إنه خلق جميع أنواع النباتات لتأكلها الحيوانات وخلق أشياء كثيرة لنا أيضًا. 

إذا كانت الحيوانات لا تعني شيئاً لله، فلن يكون الله قد خلق أشياءً لتأكلها. وتمامًا كما 

يحبنا الله، خلق الله أشياءً لنا لنستهلكها. 

ورد في الكتاب المقدس أن الله خلق الفاكهة والخضروات في الحقل وأنها ستكون طعامنا. 

)الكتاب المقدس، سفر التكوين 1:29(

لا يمكننا أن نقول إننا نحب الله ثم ندمر خلقه بلا رحمة. والآن نحن ندمر كوكبه.

ولكن مع قتل أكثر من 74 مليار حيوان بري بلا رحمة للاستهلاك البشري كل عام، فإن 

صناعة تربية المواشي ومنتجاتها مسؤولة عن 87% من انبعاثات الغازات الدفيئة التي 

يتسبب فيها الإنسان. 

نحن لا ندمر الكوكب فقط بما نستهلكه، بل وتحدث فظائع لا توصف للحيوانات البريئة 

التي لم تفعل أي شيء خاطئ. علاوة على ذلك، خلق الله الحيوانات لتكون أصدقائنا 

ومساعدينا، وليس ليتم قتلها وأكلها بهذه الطريقة البربرية! نحن في القرن الواحد 

والعشرين، من أجل الله.

ذكُر في الكتاب المقدس، سفر أيوب 12: 8-7:

“ ولكن اسأل الحيوانات، وهي ستعلمك، أو اسأل الطيور في السماء، وهي ستخبرك. أو 

تحدث إلى الأرض، وهي ستعلمك، أو دع السمك في البحر يخبرك.” 

إذن، الحيوانات والأرض التي خلقها الله هي مخلوقات حكيمة ومحترمة، ووجودها 

نعمة عظيمة للبشر. ولكن ما الأفعال التي لا تغُتفر ضد قانون الله التي نرتكبها في خلق 

أبينا السماوي؟ 
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نحن ندمر مخلوقات الله من اليابسة إلى البحر! القسوة الفظيعة المفروضة على 

مخلوقات الله البريئة في الاختبارات المعملية، في تربية المواشي، في الصيد، صناعة البيض، 

الألبان، الفراء، مستحضرات التجميل، إلخ... 

لا يمكن إنكار أن هذه الصناعات فظيعة وغير إنسانية. إنها تتسبب في سجن الحيوانات 

البريئة، التي لا حول لها ولا قوة، الهادئة، رفاقنا في السكن، مخلوقات الله، وتعُذب 

وتعُامل بطرق شنيعة دون أي فرصة للدفاع، أو للنداء للمساعدة! حتى لو أطلقوا نداءً 

للمساعدة، مثل الأبقار الأم، والخنازير الأم التي كانت تبكي عندما تأخُذ صغارها عنها 

بعيدًا، ولكنها كانت ترُكل، وتضُرب، وتقُتل، ولا أحد يهتم. حتى طفل في الخامسة من 

عمره يمكنه فهم مشاعرها. إن ذلك أسوأ من الجحيم! 

تخيل لو كانوا أطفالنا، أقاربنا، أصدقائنا أو نحن أنفسنا! إنهم كائنات حية لديها مشاعر، 

أفكار، أحاسيس. 

أي منا قضى وقتاً مع حيوان أليف يعرف أن لديها شخصياتها الخاصة، ويختبرون الحب، 

الرعاية، الألم والحزن، السعادة والإثارة. والولاء؛ الولاء المطلق. 

لا يوجد فرق بين الحيوانات الأليفة في المنزل والحيوانات الأخرى المحبوسة طوال حياتها 

في صناديق المصانع الحيوانية الضيقة الفظيعة أو المساحات المحصورة المزدحمة، في 

المطر أو الشمس، دون مأوى، وهي تتحمل تقلبات الطقس، وأي ظروف خبيثة لا يمكن 

تصورها، بل وتقُتل بعنف في المسالخ! من أجل استهلاك البشر. إذا كنا لا نزال نعتقد أننا 

بشر في هذه الحالة.

لمزيد من المعلومات، يرجى مشاهدة الأفلام الوثائقية التالية الموصى بها، مثل: الحائز 

 What“ والمرشح للجوائز ،“Cowspiracy”، “Earthlings”، “Dominion” على الجوائز

the Health”، إلخ... 

.Crisis2Peace.org مجانًا من “From Crisis to Peace” كما يمكنكم تنزيل كتاب



نداء المعلمة السامية تشينغ هاي إلى جميع القادة الدينيين والروحيين6 ｜  33  

في جميع الديانات الرئيسية، هناك مشتركات، مثل المبادئ: “عامل الآخرين كما تحب أن 

يعاملوك” و”لا تقتل”. ”أهيمسا“ تعني اللاعنف، إلخ... 

من الواضح أن تناول أي نوع من الحيوانات، الكائنات الحية، محرم تمامًا في جميع 

الأنظمة الإيمانية الرئيسية والتعليمات المقدسة. ومع ذلك، فإن الكثير من أبناء الله، أو 

المؤمنين الدينيين، لا يتبعون هذه المبادئ الأساسية، لأننا تم تضليلنا من خلال مفاهيم 

خاطئة بأننا نحتاج إلى تناول لحوم الحيوانات، الأسماك، البيض والحليب لنكون بصحة 

جيدة. 

العكس هو الصحيح - فقد ثبت في الدراسات العلمية والسريرية أن استهلاك الحيوانات 

يسبب عددًا لا يحصى من الأمراض للبشر، مثل السرطانات، جميع أنواع السرطانات 

وأمراض القلب، وبالتالي الموت المبكر، والمعاناة اللانهائية قبل ذلك. ليس فقط للمرضى 

ولكن لأقاربهم، أصدقائهم، أفراد الأسرة وأحبائهم.

لقد حان الوقت الآن للاستيقاظ وتغيير هذه العادات الضارة جسدياً وروحياً وغير 

الصحية والقاسية، وما يتبعها من فظائع عظيمة. 

إن نظامنا الغذائي الأصلي، وكما كان في جنة عدن، هو النظام الغذائي النباتي. إنه يعزز 

الرفاهية الجسدية والعقلية والروحية. ولذلك يمكننا أن نعيش حياة سعيدة وصحية، 

معتمدين فقط على الأطعمة النباتية. الممثلون، والممثلات، والرياضيون، وأبطال الفنون 

القتالية، والأطباء، والعلماء، والفائزون بجائزة نوبل، وغيرهم... 

كلهم دليل واضح على صحة النظام الغذائي النباتي. علاوة على ذلك، فإن هذا النظام 

يتماشى أيضًا مع مبدأ ”لا تقتل“، أو ”أهيمسا“، الذي يعني اللاعنف، في حين أن تناول 

الحيوانات يتعارض مع هذه الوصية الإلهية. 

في المقابل، وحتى إن لم نكن نحن الذين نقوم بالقتل، فإننا نجعل الآخرين يقتلون 

من أجلنا. الحيوانات تعاني وتموت بنفس القدر، وفقط من أجل أن تتحول إلى وجبات 
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طعامنا، والتي يمكننا استبدالها بأي طعام نباتي آخر. وقد أصبح ذلك يسيراً جداً في الوقت 

الحاضر، بل وأسهل بكثير. 

وبالتالي، فإن كياننا، بسبب قتل الحيوانات، لهو وجود ملوث بدماء الأبرياء على أيدينا. 

لذا، من فضلكم علمّوا هذا مرارًا وتكرارًا لأتباعكم الذين يثقون بكم وينظرون إليكم 

كرموز للرحمة والمحبة المقدسة. 

ولكن حتى يستمعوا إليكم! لا يمكننا أن ندع الشيطان أو ”مايا“، أو القوة السلبية، 

تستمر في إغوائنا بعيدًا عن إرادة الله، وضد فطرتنا الذكية والرحيمة. 

قبل متابعة هذه الرسالة، سأقرأ بعض الأمثلة عن حظر أكل لحم الحيوانات في الديانات 

الرئيسية في العالم. 

وسأبدأ فقط من حالة أن شخصًا آخر يستمع أيضًا. شخص آخر نسي الوصايا الدينية 

لدينه.

سأبدأ بقراءتها حسب الترتيب الأبجدي:
الإيمان البهائي

“فيما يتعلق بأكل اللحوم والامتناع عنها، اعلم يقيناً أنه في بداية الخلق، حدد الله طعام 

كل كائن حي، وأن الطعام بعكس ذلك التحديد ليس مستحسناً.”

) مختارات من الكتابات البهائية حول بعض جوانب الصحة والشفاء(.
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البوذية
”...كل اللحوم التي تؤكل من قبل الكائنات الحية هي من أقاربها.“

) سوترا لانكافاتارا )تريبيتاكا رقم 671(

“وأيضاً، بعد ولادة الطفل، يجب توخي الحذر حتى لا يُقتل أي حيوان لإطعام الأم 

بأطعمة من اللحوم الشهية، وألا يتم جمع العديد من الأقارب لشرب الخمور أو أكل 

اللحوم... لأنه في الوقت الصعب للولادة هناك عدد لا يحصى من الشياطين والوحوش 

والعفاريت الذين يريدون استهلاك الدم ذو الرائحة الكريهة... 

كما أنهم، وباللجوء الجاهل والمعاكس إلى قتل الحيوانات من أجل الاستهلاك، فإنهم 

يجلبون اللعنات على أنفسهم، والتي تضر بالأم والطفل.”

) سوترا كريستيجاربها، الفصل 8(

“ كن حذراً في الأيام التي تلي وفاة أحد الأشخاص مباشرة، ولا تقتل أو تدمر أو تخلق 

”كارما“ سيئة من خلال عبادة أو تقديم القرابين للشياطين والآلهة. لأن هذا القتل أو 

الذبح المرتكب أو هذه العبادة المنفذة أو هذا القربان المقدم لن يكون له أي قوة في 

فائدة الميت، بل سيزيد من الكارما الخاطئة السابقة، مما يجعلها أعمق وأكثر خطورة... 

وبالتالي يؤخر إعادة ولادته إلى حالة جيدة.” 

أو يرسلهم بسرعة إلى الجحيم.

)سوترا كريستيجاربها، الفصل 7(

الكارما تعني الجزاء. ”كما تزرع، تحصد.“ في الكتاب المقدس، يذكر ذلك: “كما تزرع، 

تحصد.” هذا هو معنى الكارما في مصطلحات السنسكريتية.
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قول آخر:

“إذا لم يرتدِ الرهبان ملابس مصنوعة من الحرير، الحرير المصنوع من ديدان القز، 

والأحذية من الجلد المحلي والفرو، وامتنعوا عن استهلاك الحليب والقشدة والزبدة، 

فإنهم سيكونون حقاً مُحررين... 

إذا استطاع الإنسان التحكم في جسده وعقله وبالتالي امتنع عن أكل لحم الحيوانات 

وارتداء المنتجات الحيوانية، فإنه سيكون حقاً مُحرراً.”

الرهبان تعني الرهبان البوذيين.

) سوترا سورانغاما(

قول آخر:

“إذا لم يعتبر أي من تلاميذي ذلك بصدق وما زال يأكل اللحوم، يجب أن نعرف أنه من 

سلالة القتلة. هو ليس تلميذي وأنا لست معلمه. ولذلك، إذا أراد أي شخص أن يكون 

قريبي، يجب عليه ألا يأكل أي لحم.”

قاتل تعني المذنب و القاتل.

) سوترا لانكافاتارا(

تقول تعاليم الكاو دائي:
“أهم شيء هو التوقف عن القتل... لأن الحيوانات أيضاً لديها أرواح وتفهم مثل البشر... 

إذا قتلناها وأكلناها، فإننا ندين لها بدَين الدم.”

) تعاليم القديسين، حول الحفاظ على الوصايا العشر - الامتناع عن القتل، القسم 2 (
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ويقول الدين المسيحي:
”الأطعمة للبطن، والبطن للأطعمة: ولكن الله سيهلك كلًا من هذه وتلك.“

) كورنثوس الأولى 6:13، الكتاب المقدس(

قول آخر:

“وبينما كان اللحم بين أسنانهم، قبل أن يمضغ، اشتعل غضب الرب ضد الشعب، وضرب 

الرب الشعب بطاعون عظيم جداً.”

)سفر الأعداد 11:33، الكتاب المقدس(

تقول تعاليم الكونفوشية:
”جميع الرجال لديهم عقل لا يستطيع تحمل رؤية معاناة الآخرين.“

) منسيوس، غونغ سون تشو، الفصل 6 (

“الرجل النبيل، بعد أن رأى الحيوانات حية، لا يستطيع تحمل رؤيتها تموت؛ بعد سماع 

صرخاتها المحتضرة، لا يستطيع تحمل أكل لحمها.”

)منسيوس، الملك هوي من ليانغ، الفصل 4 (

وتقول ديانة دآو ديا:
“للحصول على السلام، يجب على البشرية أولًا أن تكون في سلام مع الحيوانات؛ لا تقتلها 

لتغذينا، عندها سيكون هناك سلام بين الناس.”

) معبد نام كوك فات(.
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ويقول الأسينيون:
“لقد جئت لإنهاء التضحيات والولائم الدموية، وإذا لم تتوقفوا عن تقديم وأكل اللحم 

والدم، لن يتوقف غضب الله عنكم.”

)إنجيل الاثني عشر المقدس(

وتقول تعاليم الهندوسية:

“بما أنك لا تستطيع إعادة الحيوانات المقتولة إلى الحياة، فأنت مسؤول عن قتلها. لذلك 

ستذهب إلى الجحيم؛ لا يوجد طريق لخلاصك.”

)آدي ليلا، الفصل 17، الآيات 165-159(.

“من يرغب في زيادة لحمه بأكل لحم الكائنات الأخرى فسيعيش في بؤس في أي نوع قد 

يولد فيه.”

)مهابهاراتا، أنو. 115.47(.

“يا أفضل الملوك! إذا تم استخدام الأشياء المكتسبة من إيذاء الآخرين في أي عمل مبارك، 

فإنها تعطي نتائج عكسية في وقت الثمار.”

)ديفي بهاجافتم، الكتاب الرابع، الفصل 4، الآية 32(.

ويقول الإسلام:
”لن يرحم الله أحداً إلا من يرحم المخلوقات الأخرى.“

النبي محمد )صلى الله عليه وسلم(. حديث.

”لا تجعلوا بطونكم مقابر للحيوانات!“

النبي محمد )صلى الله عليه وسلم(. حديث
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تقول اليانية:
“الراهب الحقيقي يجب ألا يقبل مثل هذا الطعام والشراب الذي تم تحضيره خصيصاً له 

والذي يتضمن ذبح الكائنات الحية.”

)سوتراكريتانغا(

تذكر اليهودية:
“وأي رجل من بيت إسرائيل، أو من الغرباء الذين يقيمون بينكم، يأكل أي شيء يحتوي 

على دم؛ سأضع وجهي ضد تلك النفس التي تأكل الدم، وأقطعها من بين شعبها.”

) لاويين 17:10، الكتاب المقدس(

*الدم يعني ”اللحم“ الذي يحتوي على الدم.

السيخية:
“أولئك البشر الذين يستهلكون الماريجوانا واللحم والنبيذ - مهما كانت الرحلات والحج 

والصيام والطقوس التي يتبعونها، فإنهم جميعاً سيذهبون إلى الجحيم.”

)جورو جرانث صاحب، الصفحة 1377 (

الطاوية:
“لا تذهب إلى الجبل لاصطياد الطيور في الأعشاش، ولا إلى الماء لتسميم الأسماك والسمك 

الصغير. لا تذبح الثور.”

)معاهدة الطريق الهادئ(
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البوذية التبتية:
“تقديم اللحوم التي تم الحصول عليها بقتل الكائنات الحية للآلهة يشبه تقديم الأم لحم 

طفلها الخاص؛ وهذا خطيئة جسيمة.”

) الطريق الأعلى للتلمذة: وصايا المعلمين، الخطايا الجسيمة الثلاثة عشر، المعلم العظيم 

غامبويا(

الزرادشتية:
“تلك النباتات، أنا، أهورا مازدا )يعني الله(، أُمطرها على الأرض، لجلب الطعام للمؤمنين، 

والعلف للبقرة النافعة.”

)الأفستا(

وهكذا، توجد المزيد من الأمثلة بالطبع. هذه مجرد أمثلة قليلة.

.SupremeMasterTV.com  :لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة موقع

لذا، وبغض النظر عن الديانة التي ينتمي إليها أي شخص، يجب على الجميع أن يحافظوا 

على الوصية الأهم: ”لا تقتل.“ أهمسا. اللاعنف.

لقد حان الوقت  الآن للبشرية للعودة إلى ما أراده خالقنا في الأصل لجميع أبنائه - 

العيش بكرامة واحترام وسلام وحب، وأن يكونوا أوصياء صالحين على مسكننا الأرضي. 

يرجى تذكير المؤمنين بكل هذا وأكثر. أعلم أنكم قد فعلتم ذلك، لكن يرجى التكرار مرة 

أخرى ومرة أخرى، وشرح أن هذا بالغ الأهمية لأرواحهم وللكوكب ولعالمنا. 

لقد حان الوقت لإنهاء معاناة جميع الحيوانات، حيث أن لها الحق في العيش بسلام 

وحرية وكرامة مع أحبائها في الطبيعة، وتماماً كما أراد الله في الأساس.
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يرجى المساعدة في إنقاذ خلق الله. 

يرجى المساعدة في إنهاء معاناة الأبرياء. 

نحن نحارب بعضنا البعض، ونحارب الحيوانات. إلا أن هذه الأفعال ليست صحيحة، 

ولأنها أفعال تتعارض مع وصايا الله وإرادته. يرجى تذكير المؤمنين بذلك دائمًاً.

أنا أثق في حكمة قداساتكم وكل من يشرفكم لقيادة هذا التغيير العظيم! يجب أن 

نتغير. 

أنا أثق أن قداساتكم وكل من يشرفكم، سيقود هذا التغيير العظيم. للترويج لنمط الحياة 

النباتي، الذي يشمل الحب والرحمة والاحترام لجميع الكائنات ويمتثل لوصايا الله. 

لذا، يرجى الترويج له من قبل كل رجال الدين، والرهبان، والراهبات، وكل المؤمنين.

ستوفر قوة موقعكم الممنوحة تشجيعاً كبيراً وفعّالاً لمواطني العالم ليتبعوا قيادتكم. 

كونوا ”أبطال زماننا“ هذا، أنقذوا هؤلاء الأبرياء، شركائنا في العيش المسمى بالحيوانات، 

الذين لم يرتكبوا أي ضرر. الذين هم نعمة لعالمنا. 

تلك الكائنات الرائعة، والمحُبة واللطيفة مع البشر. 

لدينا في قناة سوبريم ماستر التلفزيونية، أمثلة وفيرة على ذلك، من المحبة والرحمة 

واللطف التي سجلت من جميع أنحاء العالم. يرجى إخبار المؤمنين بمشاهدتها. 

لا يمكننا أن نتوقع الجنة عندما نخلق الجحيم أو نتغاضى عن المجزرة الجحيمية لخلق 

الله المحبوب، بطريقة قتل جماعية بدم بارد. 

لا يمكننا أن نتوقع تساهل الجنة إذا دمرنا خلق الله ولم نرحم أبناء الله الآخرين، أي 

الحيوانات.

يرجى عدم تجاهل محنتها  المروعة. الله يعرف معاناتها اليومية. تشهد السماوات 

والأرض على آلامها. صرخاتها التي هزت جميع السماوات وقلوب العديد من الكائنات. 
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ليبارككم الله، كل قداساتكم وكل من يشرفكم، ويبارك مهمتكم المقدسة بغزارة، وليبارك 

الله عالمنا.

آمين. شكراا لكم. شكراا لكم، وشكراا لكم.
في حب الله، شكراا لكم.20

يرجى التحدث باسمها، يرجى مساعدتها، لأن هذا يساعد أيضاً على شفاء عالمنا في ظل 

تسارع تغير المناخ. كما وسيُسجل فعلك النبيل إلى الأبد في السماوات ويساهم في خلق 

جو خير على كوكبنا، لتحقيق السلام العالمي، واستقرار المناخ، وهو أمر مهم لجميع 

الكائنات على الأرض. 

ولاتنسوا، تعتمد جميع الكائنات أيضاً على عملكم الرحيم.

سيتذكر سكان الأرض، والحيوانات وأطفالنا أفعالكم البطولية والرحيمة إلى الأبد،  

وسيصلون لحياتكم السعيدة والمزدهرة والصحية الطويلة باسم الله. كما وستسود 

السعادة في السماوات الرحيمة. الله المحب سيسامح خطايانا ويطيل فترة حياتنا، بينما 

نسامح ونطيل حياة شركائنا في العيش، الحيوانات المحبة واللطيفة.
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قادة الحكومة والمسؤولون المحترمون، أنا ممتنة حقاا لكم على كل ما 

قمتم به حتى الآن، لمساعدة عالمنا بأفضًل ما تستطيعون. أشكركم 

جميعاا. هذه مجرد تذكرة، لأنني أعلم أنكم تعرفون ما هو الشيء 

الصحيح الذي يجب القيام به. يجب أن تحموا جميع من تحت 

جناحكم – المواطنين الشركاء وسكان الأرض، أي الحيوانات. إنهم 

عاجزون تماماا وتحت رحمة قوة البشر. الحقيقة هي، لا يوجد ذبح 

إنساني، لا شيء اسمه قتل جماعي قانوني للأبرياء. 

العالم يحترق، مهدد بأن يزداد سوءاا في أي لحظة، البشر والحيوانات 

يهلكون بمعدل مقلق.

السماوات والأرض تعاقبنا بأمراض جديدة وغريبة باستمرار. العلامات 

التدميرية واضحة في كل مكان. إشارات التحذير واضحة حول عالمنا! 

مناخنا يتسارع. تربية الحيوانات، صناعات الأسماك، البيض، الألبان، 

وما إلى ذلك، كل شيء يتعلق بالحيوانات، هي أسوأ منتجي غاز الميثان 

القاتل الذي يسخن كوكبنا. 

الفصل السابع
رسالة عاجلة من المعلمة السامية تشينغ هاي لقادة 

العالم وحكوماته
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لذا، فإن وقف هذه الأعمال الوحشية والقاتلة هو أسرع طريقة لتبريد 

كوكبنا. لديكم السلطة لوقف كل هذا. لديكم الامتياز لتطبيق قانون 

النباتية، لا مزيد من الأعمال المتعلقة بمعاناة الحيوانات. صفر ألم 

وعذاب لجميع الكائنات، البشر والحيوانات. لأن اللطف يولد اللطف، 

والرحمة تولد الرحمة. 

الرحمة تجلب الرحمة من السماوات. وهذا القانون النباتي هو الطريقة 

الأكثر فعالية لإنقاذ عالمنا. 

لذا لا تهربوا بعد الآن من هذا القرار الحتمي. ببساطة، قوموا بسنّ 

قانون النباتية ووقعوه. وقبل أن يكون الأوان قد فات لتقرروا الشيء 

الصحيح، وقبل أن يكون الأوان قد فات حتى للندم. قبل أن ينزل 

علينا غضًب الله بأحوال جوية أكثر شدة، المزيد من الأوبئة، المزيد من 

الرعب، المزيد من الأرواح المفقودة، المزيد من الموارد الثمينة المختفية، 

المزيد من الكوارث المالية. 

اعملوا من أجل الله، مع الله. حتى تشعروا بالخفة والنقاء والسعادة 

بالقيام بالشيء الصحيح الآن. اجعلوا قانون النباتية لإنقاذ عالمنا.
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هذه الرسالة مفتوحة إلى جميع القادة والحكومات في هذا العالم. 

أولاً، أود أن أشكركم بصدق على تخليكم عن الخصوصية والعمل لساعات غير منتظمة 

وطويلة لخدمة الجمهور، ورفع مستوى معيشتنا المشتركة إلى مستوى مرغوب أكثر من 

جوانب عديدة، مع التضحية بالمتعة الشخصية، والرفاهية، والوقت الثمين، وتحمل النقد 

أحياناً. 

أشكر وبشكل خاص، القادة والوزراء المهمين وأصحاب المناصب العليا في حكومات هذا 

العالم، الذين يبذلون قصارى جهدهم لإدارة الأمم بكل ما لديهم. 

أنا أساعدكم بهذه الرسالة وبطرق غير مرئية. أنا أقدم لكم الدعم العقلي والروحي. ثم 

أنني، و بكل الحب والاحترام وأطيب التمنيات، أرسل هذه الرسالة عبر الهواء لتوضيح 

بعض أسئلتكم، وربما بعض نواياي غير الواضحة في الرسائل التي أرسلتها لكم سابقًا.

ستكون الإجابة الأكثر أهمية بالطبع ليس عن كيفية الذبح بطريقة إنسانية، بل يجب ألا 

نذبح على الإطلاق، وعدم التسامح تمامًا مع منتجات الحيوانات.

أيها القادة المحترمون والمسؤولون الحكوميون، أنا ممتنة حقًا لكم على كل ما فعلتموه 

حتى الآن لمساعدة عالمنا بأقصى ما تستطيعون، خاصة في المناصب العليا للقيادة، مثل 

الملوك، الملكات، الأمراء، الأميرات، رؤساء الوزراء، الرؤساء، الوزراء من مختلف الإدارات. 

أشكركم جميعًا. باسم جميع مواطني العالم، وأقدر ما فعلتموه. إذ ليس من السهل أن 

تكون في دور القائد والعمل مع العديد من الشخصيات المختلفة، الآراء، وما إلى ذلك. 

هذه مجرد تذكرة، لأنني أعلم أنكم تعرفون ما هو الشيء الصحيح الذي يجب القيام 

به. تعرفون ما هو، نعم، لأنكم أذكياء، ولهذا تم اختياركم للقيادة والمساعدة أينما دعت 

الحاجة، ومهما كان من يحتاج، بما في ذلك قاطني الكوكب المشتركين، الحيوانات. 

إلا أنكم تعرفون ما يجب القيام به. تعرفون في أعماق قلوبكم ما هو الشيء الصحيح 

الذي يجب القيام به للعالم. 
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ستحاسبكم السماوات على عملكم على الأرض لتمثيل العدالة، للعناية بأبناء الله. وأنتم 

تعرفون تكلفة عدم القيام بذلك بشكل صحيح. يجب عليكم حماية الجميع تحت 

أجنحتكم - المواطنين المشاركين والمخلوقات المشاركين، وهم الحيوانات كما نسميهم.  

ولأنها تكون عاجزة تمامًا ورهينة لرحمة البشر. لقد كتبت العديد من الرسائل إليكم، 

وإلى جميع الذين يعملون في الجسم الحكومي. وقد استجاب العديد منكم. وكان لدى 

العديد منكم بعض الأسئلة، كل منها مختلفة. 

في حين أن بعضكم لم يجب، ربما لأنكم ما زلتم تأخذون الوقت للتفكير في هذا الموضوع. 

إنه يمزق القلب، أليس كذلك؟ ولأنني أستطيع سماع صرخات الحيوانات المؤلمة، فكيف لا 

تستطيعون سماعها؟ لديكم حماية أكثر، للصحة، وما إلى ذلك ... المواطنون الفقراء لديهم 

حماية أقل - حسنًا، العديد منهم بالكاد يستطيعون تحمل الحماية التي يحتاجونها. 

أما الحيوانات فليس لديها وعلى الإطلاق، أي صوت أو خيار، وأي حماية. 

دعونا نصلي أن ترحمنا السماء وترحم الحيوانات. ضعوا أنفسكم في مكانها، عاجزين 

تمامًا أمام الوحشية. ربما ما زلتم تفكرون في الأمر؟ 

نشكر السماء على أي مساعدة تقُدم لعالمنا ولجميع الكائنات على هذا الكوكب. آمين.

عليكم أن تعلموا بأن للحيوانات أرواح، حكمة، معرفة، وحتى بعض القوى السحرية، 

المرئية وغير المرئية. أحياناً يمكننا رؤيتها، وهي مذهلة. 

سأخبركم بإحدى القصص. أعيش في منطقة جبلية نائية نوعًا ما، وعالية في الجبال. هناك 

بعض القرود التي تأتي إلى محيط إقامتي، تحفر الآرض بحثاً عن بعض الجذور لتأكلها. 

وقد أعطيتهم بعض الطعام. دائمًاً ما يقولون لي ”شكراً“، يشكرونني. أقول، “ اشكروا 

السماء. أنا فقط أنقل مجرد هدية لكم. اشكروا الله”. 

كما أن أنهم ، وكلما رأوني، يحيونني دائمًاً بـ ”نتمنى لك الخير“. ”ووو! ووو!“ هذا يعني 

”نتمنى لك الخير حقاً“. وشكرًا هو: ”إرررر“ هكذا. 
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ثم أنهم ، وكلما أكلوا شيئاً، لأنني تركته في الخارج، ولا يمكنني دائمًاً الانتظار حتى يأكلوا، 

أكون بالداخل. وحتى عندما ينتهون من الطعام، ينتظرون. ينتظر ملك القرود حتى 

أظهر في النافذة أو في مكان ما ويقول ”إرررر!“ قبل أن يغادر. 

القصص عن الحيوانات التي ساعدتني أو أظهرت ذكائها كثيرة، ولكن ليس لدينا الكثير 

من الوقت لسرد كل شيء هنا. ربما قصة واحدة أخرى عن العنكبوت الذي أنقذ حياتي. 

نعم العنكبوت. 

كان هذا العنكبوت كبيراً جدًا، أكبر من حجم كفي. تقريبًا بحجم كفي الممدودة. ثم وفي 

إحدى الليالي،  حوالي الساعة الثانية صباحًا، كنت أتأمل وفجأة نهضت. أردت كتابة شيء 

في مذكرتي ثم رأيت عنكبوتاً كبيراً وهذه كانت المرة الثانية التي يأتي فيها لتحذيري من 

شيء ما. 

لذلك قلت، ”ماذا ستخبرني اليوم؟“ أخبرني، ”لا تطفئي النور. ابتعدي عن الأريكة.“ 

وكنت أفكر، ”لماذا يريد ذلك؟“ 

ثم رأيت أفعى تزحف، وكانت قد وصلت تقريبًا إلى المكان الذي كنت أجلس فيه. 

بالطبع، استخدمت أداة مثل الشبكة، كالتي يستخدمها الناس لاصطياد الفراشات أو شيء 

ما يدخل المنزل لإخراجها. 

ولذلك استخدمتها للسماح للأفعى الزحف إليها ثم نقلتها إلى الخارج. 

كنت ممتنة لذلك العنكبوت حقًا لأنه أنقذ حياتي في ذلك اليوم، ولأن الأفعى كانت سامة 

جدًا، بل و يمكنني أن أؤكد ذلك من لونها وشكل رأسها الثلاثي. 

أما قصة القرود فهي أطول بكثير ولكني لا أريد أن أروي الكثير عن الأشياء المتعلقة 

بالحيوانات لأن الرسالة طويلة. ربما سأخبر بها تلاميذي في وقت آخر. وأيضًا قصة 

السناجب، وما إلى ذلك. 
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هناك العديد من القصص عن الحيوانات التي أظهرت لي ذكاءها وصلاحها. 

في الواقع، سألت العنكبوت، “لماذا أنت جيد جدًا معي؟ هذه هي المرة الثانية التي 

تساعدني فيها.” أخبرني العنكبوت أن، ”أوه، لأنك طيبة القلب جدًا. لم تقتلينا أبدًا.“ 

قلت، ”أقتلكم؟ كيف لي أن أفكر في ذلك حتى.“

قال، “ليس فقط من نوع العناكب بل تنقذين جميع الحشرات من منزلك. لم تقتلي أياً 

من تلك  الحشرات. لذلك علينا أيضًا أن نساعدك.” هذا ما قاله.

الحيوانات، كائنات رائعة. من المؤسف أننا لا نحافظ على تواصلنا المتتالي، وهو التواصل 

العالمي والمريح جدًا لجميع الكائنات للتواصل مع بعضها البعض دون لغة. ولأن لدينا 

العديد من اللغات، فإن الحيوانات أيضًا لديها لغاتها الخاصة، ولذلك كان من الممكن 

أن يكون أكثر راحة لنا إذا كنا نتذكر كيف نتواصل داخليًا. والحيوانات، حتى الأشجار، 

ساعدتني مرات عديدة، لذا ، أنا مدينة لها جدًا.

مؤخراً، وبسبب قيامي بإلقاء العديد من الخطب بشأن السلام للعالم والسلام للحيوانات، 

فمن الطبيعي أن يقوم بعض البقايا من المرؤوسين السلبيين بإزعاجي كثيراً، وبإحداث 

جميع أنواع المشاكل. 

كانوا وإن لم يتمكنوا من الوصول إلي مباشرةً، يضايقون مساعديّ، أو يتسببون في حدوث 

أذى ما. كل ذلك فقط لإضاعة وقتي، وإزعاج تركيزي من تقوية التأمل الخاص بي. 

إلا أنني ما زلت في خلوة، ولكن الله أخبرني أنني يجب أن أكتب لكم هذا. ولا أملك وقتاً 

كافياً للاستمرار في الكتابة لكل واحد منكم طوال الوقت كما فعلت. 

لذا سأرسل هذا عبر الهواء. ربما يكون أكثر ملاءمة لجميعكم الاستماع، لأن هناك إجابة 

واحدة فقط: النظام الغذائي النباتي، العالم النباتي، هو الذي سينقذ كوكبنا ويؤمن السلام 

الدائم لجميع الكائنات على الأرض. 
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أعتقد أنكم تعرفون بالفعل ما يجب فعله، آمل ذلك. أرى بعض الخطوات الصغيرة جدًا 

نحو العالم النباتي الخير. حسنًا، على الأقل العديد من الدول تساعد الدول الأقل حظاً 

وبعض الناس المحتاجين حول العالم، وأنا ممتنة جدًا لذلك. شكراً لله وبوركتم. لقد أصبح 

عالمنا أفضل، هذا مؤكد. 

ولكن لدينا خطوة واحدة أخرى لنخطوها: الخطوة النباتية. عندها سيكون كل شيء 

مثاليًا، سترون. كل شيء سيكون سلميًا. الجميع سيسترخي، سعيدًا. أسعد من الآن، 

وسيتوفر المزيد من السلام أكثر مما هو الآن. يمكن أن يكون كالفردوس أيضًا.

إلا أنكم في الواقع ما زلتم تفكرون في الأمر، وحول ما يجب القيام به لتمرير قانون نباتي، 

لإخبار الجميع بأن يكونوا نباتيين، وللتخلص من كل اللحوم، البيض، الألبان، الأسماك. 

عندما أقول اللحوم، أعني الأسماك أيضًا وأي شيء يتحرك. وحتى البيض ليس جيدًا لنا، 

ويشمل الكثير من القتل. وكذلك تربية الحيوانات من أي نوع ستساهم في تغيير المناخ 

على كوكبنا وبشكل أسوأ بسبب الميثان وجميع أنواع المشاكل الاقتصادية ذات الصلة. 

أنتم تفكرون بجد. ربما لهذا السبب تحاولون أيضًا وبشدة تجنب أخطر عدو لعالمنا. 

العدو الذي يسبب تدهور وضعنا البشري، يسبب الموت، بالمليارات، للبشر والحيوانات؛ 

يشوه، يعطل حياة المليارات الأخرى ويستمر في فعل ذلك كل يوم!!! 

لا يوجد وقت للتفكير الآن. من فضلكم، تصرفوا بسرعة. يجب علينا إيقاف كل هذا. 

نحن جنس متحضر من الكائنات، جنس ذكي من الكائنات. إنه القرن الحادي والعشرون. 

العديد من المعلمين يأتون ويذهبون، يعلموننا الخير واللطف لجميع الكائنات. لا 

يمكننا الاستمرار في ذبح الكائنات الأخرى أو البشر. لديكم القدرة على إيقاف كل هذا. 

لديكم الامتياز لتنفيذ قانون نباتي، لا مزيد من الأعمال المتعلقة بمعاناة الحيوانات. صفر 

ألم، عذاب لجميع الكائنات، البشر والحيوانات. وقوانين الحيوانات هي الأفضل. قانون 

حماية الحيوانات، يعني قانون نباتي، لا مزيد من التسبب في أي ضرر، أي ألم، أي خوف 
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للحيوانات. لأن اللطف سينتج اللطف، والرحمة ستنتج الرحمة. الرحمة ستنتج الرحمة 

من السماوات. ”كما تزرع، كذلك تحصد.“ الكتاب المقدس يذكر ذلك. جميع الديانات 

الرئيسية في العالم تذكر ذلك. وهذا القانون النباتي هو الطريقة الأكثر فعالية لإنقاذ عالمنا.

علاوة على ذلك، ولأنكم على اطلاع جيد الآن، بتحذير الأمم المتحدة، بالتقارير العلمية، 

تعرفون، نعرف أن اللحوم، الأسماك، البيض، الألبان، الاختبارات المعملية على الحيوانات، 

صناعة الجلود؛ أي شيء يتعلق بإيذاء الحيوانات، سواء كانت محلية أو برية، ضار بعالمنا. 

نحن نتحدث عن كل ما يتعلقّ بالاهتمام بالمناخ، أو تقليل تلوث الهواء لكن تربية 

الحيوانات، الأسماك، صناعة البيض، الألبان، إلخ، أي شيء يتعلق بالحيوانات، هم أسوأ 

منتجي غاز الميثان القاتل الذي يسخن كوكبنا. لذلك، إيقاف هذه الأعمال الوحشية، 

القاتلة هو أسرع طريقة لتبريد كوكبنا.

بالمناسبة، الحيتان، كما تعلمون، ”الأسماك“ العملاقة اللطيفة في البحر، هم منقذو عالمنا، 

منقذو الأكسجين. يحتفظون بثاني أكسيد الكربون فيهم لفترة طويلة جدًا، وينتجون على 

الأقل 50% من الأكسجين الجوي لعالمنا. تخيلوا ذلك؟ وما زال البعض يصطادهم، من 

أجل الطعام! يختلقون أعذارًا مثل البحث العلمي. 

لماذا علينا إجراء بحوث عن السمك الذي كان موجودًا، أعني، لمئات الآلاف من السنين في 

البحر؟ 

لم نلمسها بل نتركها وشأنها، لأن الله يعتني بها. هناك تقرير. 

سأقرأه لكم، من الدكتور ]رالف[ شامي، الدكتور توماس كوزيمانو، الدكتور كونيل 

فولنكامب وسينا أوتزوسون الذي أذعناه في أخبارنا الجديرة بالذكر، على قناة سوبريم 

ماستر التلفزيونية، 28 ديسمبر 2019.

للمراجعة : “تقرير صندوق النقد الدولي يدعو للحفاظ العاجل على الحيتان لمعالجة 

تغير المناخ” - حتى! كم هو حكيم. 
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“حلل اقتصاديون من الولايات المتحدة الأبحاث حول دور الحيتان في احتجاز الكربون. 

موضح في نشرة ‘المالية والتنمية’ لصندوق النقد الدولي، أنهم أوضحوا أن الحوت يمكنه 

احتجاز حوالي 33 طنًا من الكربون خلال حياته، بينما بالمقارنة، تمتص الشجرة ما يصل 

إلى 22 كيلوجرامًا سنويًا. 

يتم تخزين الكربون في جسم الحوت ويبقى خارج الغلاف الجوي لمئات السنين، وحتى 

بعد وفاته.” نعم. يبقى داخل جسمها ويبقى خارج غلافنا الجوي. هل يمكنكم تخيل 

ذلك؟ 

لذا فإن الله قد رتب العديد من المنقذين، الملائكة اللامرئيين، أو المتخفيّن على هيئة 

الحيوانات، لمساعدتنا. 

تبقى الحيتان بشكل طبيعي في المحيط، وإذا ماتت بشكل طبيعي في المحيط، فإنها تبقى 

هناك. ”بالإضافة إلى ذلك، تشجع أنشطة حياة الحيتان نمو العوالق النباتية.“ 

أكرر: “الحيتان تنتج العوالق النباتية، التي توفر على الأقل 50% من الأكسجين الجوي 

وتمتص 40% من الكربون العالمي سنويًا.” أربعون بالمئة. الحيتان تمتص 40% من 

الكربون العالمي سنوياً. تخيلوا بأنه وخلال حياة جميع الحيتان، تبقى كذلك. وهذه هي 

مهمتها. 

أكرر: ”الحيتان تمتص 40% من الكربون العالمي سنويًا.“ الحيتان. وهذا هو الموقع 

الإلكتروني للمراجعة. سأضعه على الشاشة لتقرأونه. حسنًا؟

https://www.imf.org/external/pubs/ft/fandd/2019/12/natures-solution-to-

climate-change-chami.htm

https://www.imf.org/external/pubs/ft/fandd/2019/12/natures-solution-to-climate-change-chami.htm
https://www.imf.org/external/pubs/ft/fandd/2019/12/natures-solution-to-climate-change-chami.htm


رسالة عاجلة من المعلمة السامية تشينغ هاي لقادة العالم وحكوماته7 ｜  52  

مناخنا يتغير بوتيرة متسارعة، وعالمنا في خطر. لكنكم لا تزالون تدورون في دائرة مفرغة 

وإلى الأبد، ولربما لا تزالون تفكرون فيما يجب فعله. 

تذكرون أي شيء، ولكن ليس الهدف المركزي. تستهدفون العديد من المجالات الأخرى 

ولكن ليس في المجال المركزي. مثل ثقب خارجي في الجوارب السميكة، والذي لا يخفف 

من الحكة. 

يحذرنا العلماء الآن ولمرات عديدة، مرارًا وتكرارًا، وبالأدلة الدامغة - أن النظام النباتي هو 

الأفضل والأكثر فعالية في تقليل الاحتباس الحراري، وتقليل أو إيقاف تغير المناخ، وتثبيته، 

وهو مفيد لنا جميعًا، البشر والحيوانات الساكنة. نعم، نحن مجرد مستأجرين في هذا 

المنزل العالمي. ليس لنا الحق في تدميره دون أن نتعرض لغرامات ثقيلة.

أنا أكتب هذا الآن كما تتوارد الكلمات إلى ذهني دون ترتيب كثير. أطلب العفو منكم. 

قلبي المعذب لا يجعل الأمر سهلاً بالنسبة لي لأكون مُنمّقة الكلمات أو أدور حول 

الموضوع. 

يُملي علّي الله ما أقول ، وكما ترتفع الصلوات في قلبي لعالم نباتي، حتى نحصل على سلام 

دائم للعالم بأسره! يرجى الصلاة لله والقيام بدوركم. 

يمكنكم ذلك، لديكم القدرة على قيادة المواطنين في العالم نحو الطريق الصحيح للحياة، 

الذي يرضي السماوات والأرض وكل من يعيش. 

نحن جميعًا بالغون، مواطنون صادقون، نخاف الله، نحترم القانون. ولذلك لا حاجة لأن 

تكونوا مزيفين بشكل مزعج. 

أنا أحترمكم، وأحترم ذكائكم، لذلك لن أخبركم بأي شيء أقل من الصدق والحقيقة. 

بالإضافة إلى ذلك، نحن جميعًا شفافون في أعين السماوات، وكل يوم يوجد الكثير من 

المعاناة التي لا توصف حول عالمنا، والتي تشهدها السماء والأرض.

كلنا نعلم أن تناول اللحوم هو القاتل الأول في عالمنا. ولكن يبدو لي أن معظم الحكومات 
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تحاول وبشدة، تغطية هذا الأمر من خلال استهداف أو تحويل الانتباه إلى أي 

موضوعات أو أنشطة أخرى لها ذات تأثير أقل بكثير أو يكاد يكون معدوماً. 

يجب أن نسأل أنفسنا إذا كنا نريد أن نكون في جانب الإنسانية، فهل نكون إلى جانب 

الله أو جانب القتلة؟؟ يرجى الإجابة بأنفسكم والتصرف بناءً على ذلك الآن. 

التصرف في جانب الله الرحيم، وإلا سنذهب إلى التاريخ كمجرمين... لأن العواقب أكثر 

خطورة من أي حروب وقتل مجتمعة حتى الآن. أنتم تعلمون ذلك لأنكم أذكياء. أنتم 

تعلمون ذلك لأنكم أذكياء. 

نعم! يجب أن تكونوا أذكياء لتتصرفوا أو يتم اختياركم كقادة. 

في بعض البلدان الآسيوية، يطُلق على القادة والحكومات ”آباء الشعب“. إذا كان كلامي 

قد أسيء فهمه، فأعتذر بصدق ولكن لا يزال يتعين علي فعل ذلك، لأننا جميعًا في خطر 

الانقراض؛ البشر والحيوانات، يجب أن نتحدث لأن العالم يحترق، ويهدد بأن يصبح أسوأ 

في أي لحظة، البشر والحيوانات يهلكون بمعدل ينذر بالخطر. السماء والأرض تهاجمنا 

بأمراض جديدة وغريبة أكثر فأكثر. العلامات التدميرية واضحة في كل مكان. 

يجب أن يتحدث أحد ما وبصوت أعلى. يجب أن أتحدث بصوت أعلى. جميع الحكومات 

وقعت بروتوكول تقليل اللحوم، ولكن لم تفعل شيئاً ملموسًا من أجله. آه! اللهم ساعد 

عالمنا! ولكن ربما لا يريد الله أن يسمعنا بعد الآن. ربما أدار وجهه عن صلواتنا، لأن 

أيديكم مليئة بالدماء البريئة. 

أنا أقتبس من الكتاب المقدس الذي يعرفه العديد منكم. وهو في إشعياء الفصل الأول: 

15. الله لا يريد سماع صلواتنا إذا لم نغير طريقتنا في الحياة ونغسل أيدينا من الذنوب 

التي ارتكبناها بقتل جماعي للكائنات الحية الأخرى. لماذا نفعل الأشياء ضد إرادة الله؟ 

لماذا نفعل الأشياء ضد ضميرنا؟ ضد أي منطق وعقلانية لجنس ذكي؟ من المفترض أن 

نكون ”تاج الخلق“، أطفال الله، بوذا المستقبل.
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من جهة، نقول أننا نصنع القانون لحماية الحيوانات من الأذى، من سوء المعاملة أو الألم 

أو الخوف من أي نوع. ولكن من جهة أخرى، نقتلها بوحشية جماعية، ونعذبها التعذيب 

الذي لا يوصف قبل موتها. 

هذا تناقض لا أفهمه. أو ربما تعتقدون أن وضعها في مساحة ضيقة، وتقييدها، وإغراقها 

في خزانات المطهرات، وقطع حناجرها وهي حية، وما إلى ذلك، هي أعمال إحسان 

وحماية؟ 

هل هي أعمال إحسان وحماية؟ وهل هي قوانين مبررة حقًا؟ 

الحقيقة هي، لا يوجد ذبح إنساني، لا يوجد شيء اسمه قتل جماعي قانوني للأبرياء. هم 

لا يؤذوننا بأي شكل كان. لم يرتكبوا أي جريمة. هذا غير عادل. هذا ليس عدلاً. يرجى 

التفكير في ذلك بسرعة. ولذلك يجب أن نفعل العكس. يرجى إعلان قانون نباتي، الآن. لا 

مزيد من منتجات المعاناة الحيوانية من أي نوع. إنه بسيط جدًا، بسيط جدًا. 

فقط ضعوا تلك القطعة من اللحم الملطخة بالدماء جانباً، الجميع، ومن الآن، ومن أي 

كائن حي قد يأتي ذلك اللحم أو المنتج. لنحظرها جميعًا. 

اصنعوا قانون نباتي ووقعوا عليه. ومع حظر جميع إجراءات معاناة الحيوانات، احظروها 

جميعا إذا أردنا أن نخلص أنفسنا وننقذ كوكبنا. 

سيباركنا الله أكثر. لقد قال بالفعل، ”هو لا يريد أي تضحيات حيوانية حتى لنفسه“، كما 

هو مذكور في الكتاب المقدس. “لا تجلبوا لي أي تضحيات أخرى. لا تجلبوا لي تضحيات 

حيوانية أخرى”. نعم. قيل ذلك في مكان آخر أيضًا في الكتاب المقدس. “عندما ترفع 

يديك في الصلاة، لن أنظر. على الرغم من أنك تقدم العديد من الصلوات، لن أستمع، لأن 

يديك مغطاة بدماء الضحايا الأبرياء”. إنهم ضحايا.

أنا أرتدي هذا الشريط الأبيض دائمًاً. إنه تقليد آسيوي. إنه علامة على الحداد. يرجى 

الحداد معي. يرجى الصلاة لجميع الأرواح البريئة والمعذبة التي عانت منذ أزمنة لا 
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تعد ولا تحصى، آلاف السنوات العديدة في أيدي البشر، الحرب والذبح من أجل الطعام، 

وما إلى ذلك، والصلاة من أجل خلاصهم. الصلاة من أجل حريتهم من العذاب، والحزن، 

والكراهية. دعهم يذهبون للراحة في السماوات العالية. إذا كان الله لا يريد أي تضحيات 

حيوانية لنفسه، كيف يريدنا حتى أن نقتلهم ونأكل لحمهم الدموي؟ لذا لا تهربوا بعد 

الآن من هذا القرار الحتمي. في الوقت الحاضر، لدينا الكثير من الطعام النباتي اللذيذ 

في كل مكان. صحي، سعيد للجميع، البشر والآخرين. كلما أسرعنا في اتخاذ هذا القرار 

لسن قانون نباتي، كان ذلك أفضل لضميرنا، لنا جميعًا هنا على الكوكب؛ لكي نتجنب أيضًا 

الحكم علينا.

 لذلك تصرفوا بناءً على طبيعتكم المحبة المتأصلة. أيها البشر الطيبون، الله منحكم 

القدرة على رعاية عالمنا. ماذا تفعلون بها؟ يرجى التصرف الآن وإنقاذ عالمنا. ببساطة، 

اصنعوا قانون نباتي ووقعوا عليه. قبل أن يفوت الأوان لاتخاذ القرار الصحيح، قبل أن 

يفوت الأوان حتى للندم. قبل أن ينزل علينا غضب الله أكثر، مع طقس أكثر قسوة، 

وأمراض أكثر، ورعب أكثر، وأرواح أكثر تفقد، وموارد ثمينة أكثر تختفي، وكوارث مالية 

أكثر. 

كان الملك داود قد قتل شخصًا واحدًا بالخطأ، ولكن مواطنوه عوقبوا بوباء لمدة ثلاثة 

أيام. في زماننا، لدينا أوبئة لا تنتهي، واحدة تلو الأخرى، ولا مفر. أين يمكننا الهروب؟

لقد انتقلت العديد من الأوبئة والجوائح المميتة في الأصل عن طريق أكل الحيوانات:

- فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز - انتقل عن طريق الشمبانزي.

- مرض كروتزفيلد جاكوب المتغير )جنون البقر( - انتقل عن طريق الأبقار.

- إنفلونزا الطيور )H5N1( - انتقلت عن طريق الدجاج والإوز.

- متلازمة الالتهاب التنفسي الحاد الوخيم )سارس( - انتقلت عن طريق حيوان الزباد.

- إنفلونزا الخنازير )H1N1( - انتقلت عن طريق الخنازير.
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- متلازمة الشرق الأوسط التنفسية )ميرس( - انتقلت عن طريق الجمال.

- إيبولا - انتقلت عن طريق الخفافيش.

- كوفيد-19 - انتقل من الخفافيش إلى البنغولين.

كل هذه الأمراض تنتقل من الحيوانات إلى البشر. أين يمكننا أن ننتقل؟ لدينا كوكب 

واحد فقط. بالإضافة إلى الحرائق البرية الشرسة، والأعاصير، والزلازل، وأمواج تسونامي 

وغيرها، وبشكل لا هوادة فيه. 

تهتز السماء والأرض في الصميم عند رؤية الفظائع التي نرتكبها بحق زملائنا من البشر 

والحيوانات الساكنة على الأرض. 

لذا، جميع أنواع الكوارث أمر حتمي. فبحلول الوباء الأخير في ووهان، لا يزال عدد القتلى 

يتزايد، الملايين من الناس في الحجر الصحي. على الرغم من أن عدد الوفيات والمحتجزين 

في الحجر الصحي قد تم تقليله من قبل بعض الحكومات، خوفاً من تنبيه الجمهور، 

وخوفاً من تأثيره على الاقتصاد! أنا متأكدة بأنكم تعرفون. يرجى فتح عيونكم، وفتح 

عقولكم، وفتح قلوبكم، ورؤية الواقع من حولكم. استخدموا موقعكم المميز من السلطة 

الذي منحه الله لكم لجعل الأمور صحيحة لعالمنا. أنتم في هذه المواقع العالية للعناية 

بالجميع على هذا الكوكب، لجعلها صحيحة، لتكونوا وكلاء جيدين على الأرض. لذا، 

يرجى عدم إضاعة الوقت بعد الآن وبركة الله. 

افعلوا ذلك الآن، غيروه الآن، لا تفكروا أكثر قبل أن تخرج الأمور عن السيطرة أكثر. قبل 

أن تقع الكارثة فجأة وليس لدينا وقت للرد. صلواتي معكم، وصلوات زملائنا المحبين 

معكم. اعملوا من أجل الله، مع الله. ستكونون أقوى، وأسعد، وتشعرون بمزيد من 

الراحة في الجسد، والعقل، والروح، من عبء الذنب في قلوبكم، الذي سيختفي. لذا 

ستشعرون بالخفة، والنقاء، والسعادة بفعل الشيء الصحيح، الآن. اصنعوا قانوناً نباتيًا 

لإنقاذ عالمنا. اجعلوا النباتية قانوناً.
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لا يريد الله أي معاناة لأي من الكائنات. لا دم، ولا لحم حيوانات أو أي كائنات أخرى. 

ولا حتى الختان. لماذا؟ ما الفائدة التي ستعود على الله من جعل الأطفال الرضع الأبرياء 

الفقراء يعانون ويموتون؟ مجرد أيام قليلة من العمر ويجب أن يعانوا ويموتوا بأعداد لا 

تحصى منذ أن بدأت هذه الممارسة، بسبب الآثار الجانبية المرتبطة بها. نزيف أو عدوى. 

تخيلوا حزن الوالدين. تخيلوا كيف يشعر الله؟ نحن نجعل الله يعاني أيضًا. لأن الله 

خلقنا على صورته الخاصة. نحن أبناء الله. عندما يعاني الأطفال، يعاني الله. قال لي الله، 

لم يكن ذلك أبدًا رغبته. 

كان الشيطان هو الذي زيف اسمه لإيذاء أنقياء القلوب، المؤمنين الضعفاء. للإيقاع 

بهم في مزيد من المعاناة، لقتل المزيد من الورثة، الورثة الذكور، الذين يمكن أن يجعلوا 

بلادهم قوية، ويجعلوا الناس يتكاثرون ويزدهرون. فكروا في ذلك، أي نوع من الله 

يرغب في إلحاق الألم بالأطفال الأبرياء الضعفاء، أو حتى الذكور البالغين، لماذا؟ 

لماذا يرغب الله في تسبب القلق والألم للوالدين؟ هم أيضًا أبناءه. حتى قلبي، رغم أنهم 

ليسوا أطفالي، ولست والدتهم، لكن قلبي كان في عذاب عميق بسبب حزنهم وألمهم، 

خاصة بالنسبة للأطفال الرضع الضعفاء غير المحظوظين، كيف يمكن لله المحب الذي لا 

مثيل له أن يتحمل ذلك، ناهيك عن أنه أمر بذلك؟

باسم الله، الأعدل والأرحم، أطلب المغفرة من جميع الكائنات البريئة التي لا تحصى التي 

عذبت وذبحت من قبل البشر منذ زمن بعيد. بقصد أو بدون قصد. 

نحن الآن في القرن الحادي والعشرون، لذا يجب أن نكون أكثر تحضًرا. يجب أن نتوقف 

عن التقاليد العنيفة والخرافية. يجب أن نتوقف عن إيذاء الأطفال الأبرياء والحيوانات 

والبشر. إنه الشيطان الذي يبدأ أي شيء يجعل الكائنات تعاني. هذا هو أسلوب الجحيم 

الخاص به. إنه الجحيم، بالطبع، رمز المعاناة، الحزن، الألم، العذاب، وأي شيء ليس جيدًا، 

شيء سلبي، شيء مظلم ويسبب الألم. 
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لذا، يرجى إنقاذ الأطفال الأبرياء. سأخبركم لماذا يريد الشيطان أن يعاني الأطفال الذكور، 

أو الذكور بشكل عام. سأخبركم لماذا.

قال لي الله هذا، لم يكن الله الرحيم. إنها الشياطين الغيورة، مرؤوسو الشيطان. يحبون 

أكل لحم أي شخص يموت في الحرب والصراع والعذاب وما إلى ذلك. 

إلا أنني لم أعد أحتمل  ذلك مؤخراً، فقد أزعجوني كثيراً. لذا، تم جر 80% من هؤلاء 

الشياطين إلى الجحيم من قبل الآلهة الحامية للكون الأصلي. لأن هؤلاء الشياطين، قد لا 

يكونون الشيطان نفسه ولكنهم يعملون لخدمة الشيطان، ويحاولون دائمًاً التحريض على 

الكراهية بين البشر، وبين البشر والحيوانات، أو بين الحيوانات، وبين جميع الكائنات، 

للاستمتاع بالطاقة الملتهبة. 

إنهم يعيشون منها، ويستمتعون بحزنها، ولحمها الميت أيضًا. أخبرتني الشياطين الغيورة 

أن لا أصنع السلام على الأرض لأنه عندئذ لن يكون لديهم شيء ليأكلوه. قلت، “لا 

أستطيع تلبية رغبتكم. 

يمكنكم فقط اتباعي، الذهاب إلى المنزل، الذهاب إلى الجنة. هذا كل ما يمكنني أن 

أعدكم به. 

لا يمكنني الاستمرار في السماح للبشر أو الحيوانات يعانون على هذا الكوكب. يكفي. 

هذا كثير جدًا بالفعل!” قالوا إنهم لا يستطيعون أكل أي شيء آخر. سألتهم، “ألا يمكنكم 

فقط أكل الحيوانات الميتة وبشكل طبيعي أو جثث أخرى، مثل جثة مهجورة أو شيء 

ما؟” قالوا، لا لا يستطيعون لأن هذه طاقة مختلفة. يحتاجون إلى أكل النوع من اللحم 

الذي يحتوي على الحزن، والكراهية، والحزن أو الخوف، اللحم المرعب للكائنات التي 

سكنت الجثث الميتة لأن كل لحم آخر لديه طاقة مختلفة، لا يمكنهم أكله. قلت، “حسنًا، 
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يجب أن تغيروا، لا يمكنني الاستمرار في السماح لكم بإحداث الحروب فقط لكي يمكنكم 

أكل شيء.” قالوا حتى قطعة صغيرة من اللحم من هذا النوع من الطاقة المرهبة المرعبة، 

يجعلهم يشعرون بالرضا ولفترة طويلة. قلت، “بغض النظر عن أنه لا يمكنني قبول هذا 

الطلب، فأنا لا يمكنني قبول هذه الممارسة. أحب البشر، أحب الحيوانات. جميع الأرواح 

بريئة حتى يتم محاصرتهم في هذا الكوكب بالصدفة. لن أتركهم يعانون بعد الآن. 

لذا فإن الأفضل هو أن تتبعوني، تذهبون إلى المنزل.” فعل البعض ذلك ولكنهم كانوا قلة 

قليلة جدًا. في الواقع، وحتى اليوم، تم جر 82% من هؤلاء الشياطين إلى الجحيم. كان 

لدي عذر لفعل ذلك، لأنهم يزعجونني.

يرجى إنقاذ أطفالكم الأعزاء. يمكنكم أن تروا أنه لا فائدة من جعلهم يعانون ويموتون 

في العديد من الحالات. في أمريكا، يذُكر أن هناك على الأقل 100 طفل يموتون كل عام 

بسبب الآثار الجانبية المرتبطة بالختان. يمكن أن يكون العدد أكبر، لكن بعض الآباء لا 

يذكرون ذلك . يمكنكم فهم السبب. إنهم يشعرون بالحزن الشديد حتى لا يفكروا في 

الإبلاغ أو لا يريدون حتى التحدث عن ذلك. 

ولكن انظروا إلى التاريخ وستجدون أن لا شيء جيد جاء من عبادة مثل هذا النوع 

السادي من ”الإله“. لا يمكن أن يكون الله. الله هو الحب. الله هو الرعاية، المحبة، 

الرحمة، الشفقة. لقد خلق الأطفال، لقد خلق الإنسان على صورته الخاصة. كيف يمكن 

أن يرغب الله في أن يعاني أطفاله؟ ليس من المنطقي. أنتم أذكياء، تفهمون. لذا انظروا 

إلى الوراء. انظروا حولكم، لا شيء جيد جاء من عبادة مثل هذا النوع السادي من 

الشياطين. فقط حروب لا نهاية لها، ومعاناة جماعية، وهلاك أطفال أبرياء بأعداد كبيرة. 

وحتى قبل بضعة عقود. 
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أنتم تتذكرون، وتعرفون ذلك. تعرفون المحرقة. من فضلكم توقفوا. من فضلكم توقفوا 

عن تعذيب أطفالكم والرُضع، أو أنفسكم، أو أصدقائكم. استيقظوا. استيقظوا، استيقظوا.

لا يوجد إله يجعل أطفالكم يعانون. أطفالكم ثمينون بالنسبة لكم والله يعلم ذلك. الله 

لا يريد أن يعذبكم نفسياً أو جسدياً أو يعذب أطفالكم. لماذا؟ 

يعلم الله أن العواقب، على الأقل، مؤلمة جداً. إذا قطعنا جزءاً صغيراً من إصبعنا، فإننا 

نشعر بألم شديد بالفعل. كيف يمكن أن يتحمل الطفل ذلك؟ كيف يمكن للأطفال تحمل 

ذلك؟ 

أعتذر إذا كنت قد أسأت إليكم بأي شكل من الأشكال، لكن قلبي... أشعر وكأنه يغلي. 

أنا أشعر... أشعر... أشعر وكأن شيئاً ما يغلي. أفكر في هؤلاء الأطفال، وأتخيل كيف يجب 

أن يشعروا وهم مسلمَون بدون حول ولا قوة. إنهم مجرد أطفال، بضعة أيام من العمر، 

يا إلهي. من فضلكم توقفوا! وإلا سيعاقبكم الله أكثر. الشياطين، فقط الشياطين، يريدون 

إضعاف أمتكم، ألا ترون ذلك؟ لأن الأطفال الذكور أو الذكور البالغين هم مستقبلنا، 

خاصة الأطفال الذكور )لا أستطيع القراءة( خاصة الأطفال الذكور، والأطفال الذكور، هم 

أسياد المستقبل، هم رؤساء المستقبل، هم المدافعون عن بلادكم في المستقبل. لذا يريد 

الشياطين إيذاءهم، وحتى قتلهم. حتى تكون بلدانكم ضعيفة و أقل ذكورا للمساعدة في 

تقوية الأمة وأداء العديد من الأعمال للمجتمع، لبلدكم. هل ترون ذلك؟ 

أقول لكم الحقيقة. لماذا أفعل ذلك؟ أخاطر بنفسي لإهانتكم؟ الشياطين موجودة في كل 

مكان. يمكنهم أن يظهروا كالبشر، سيبدون محترمين ويقولون لكم أنهم آلهة أو أنهم 

قديسون.

تذكروا قصة سليمان. كان في المنفى لمدة ثلاث سنوات وتولى الشياطين عرشه ومنزله 

وبلده، وارتكبوا العديد من الأفعال المقززة والقاسية واعتقد الناس أنه سليمان، لكنه 
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لم يكن هو. كان سليمان في المنفى طوال تلك السنوات الثلاث، حتى عاد. وطرُدت 

الشياطين. 

ويسوع، كذلك، عندما كان يتأمل في الصحراء، جاء الشيطان أيضاً وجربه. وعده، رشاه 

بالعالم كله كهدية، إذا انحنى يسوع للشيطان. فماذا قال يسوع؟ 

”ابتعد عني“، بمعنى اغرب عن وجهي!

 فعل بوذا الشيء نفسه عندما جاء الشياطين ليجربوه. لكن في حالته العقلية الضعيفة 

وإيمانه البريء جداً، قد يكون شخصاً سمع خطأ، أو كانت الترجمة خاطئة؟

يعتقدون أنه صوت الله. لذا أرسل الله رسلاً للتصحيح، لتنقية اسمه، ولتنقية أوامره، 

التي لم تكن أوامره، فجاء رسل آخرون يقولون إنه لا يريد أي لحم حيوان، حتى لحم 

الحيوان والدم، فكيف يرغب في إيذاء الأطفال؟ 

إنه يحب الحيوانات كثيراً ولدرجة أنه لا يريدهم أن يعانوا، فكيف يرغب في أن يعاني 

أطفالكم، حتى يخاطروا بالموت. فكروا في ذلك، أرجوكم.

التفسير الخاطئ قد كلف ملايين أو مليارات الأرواح الأبرياء. على سبيل المثال، في الهند، 

في الأزمنة القديمة، في الريجفيدا 10.18.7، ينصح النساء الأرامل اللاتي مات أزواجهن 

 agre تعني ”المضي قدماً“. ولكن، تم ترجمة agre عنهن  بالمضي قدماً في حياتهن. الكلمة

خطأً وفسرت على أنها agne، مما يعني النار. 

وهكذا، أصبحت الآية: “دع هؤلاء الزوجات يخطين أولاً إلى المحرقة، بدون دموع، بدون 

أي ألم ويتزينون جيداً.” 

لذا، ”المضي قدماً“ بدلاً من ”الدخول في النار“. 

كانت التعريفات مختلفة تماماً. أجُبرت العديد من النساء على الموت في المحرقة، النار 

التي تحرق الموتى. إذا مات زوجها وأحرقوه، يجب أن تحُرق معه. لذا، أجُبرت العديد 
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من النساء في الأزمنة القديمة على الحرق مع أزواجهن في النار، بدلاً من المضي قدماً في 

 .agre حياتهن، كما تعني كلمة

هذا فظيع. وأيضاً في أثارفافيدا 18.3.1، وهي واحدة من أكثر المانترا الفيدية اقتباساً، التي 

تدعم المرأة في أن تحُرق مع زوجها عندما يموت:

 “اختيارها عالم زوجها، يا رجل، تضع هذه المرأة نفسها بجانب الجسد الميت. تحافظ 

بأمانة على العادة القديمة. امنحها الثروة والذرية.” 

ينبع التفسير الخاطئ من ”اختيارها عالم زوجها“، الذي فهُم على أنه نصيحة للزوجة 

للانضمام إلى زوجها الميت في الآخرة، في العالم القادم. 

لذا، يجب أن تحرق نفسها في المحرقة الجنائزية لزوجها. منذ عام 1829، تم حظر هذه 

الممارسة بحرق الأرملة وهي حية مع زوجها في الهند. ولكن لا تزال تحدث في بعض 

المناسبات النادرة حيث يعتبرها بعض الهندوس كأعلى شكل من أشكال التفاني والتضحية 

للمرأة.

لذا يمكننا أن نرى بأن الترجمة الخاطئة يمكن أن تقتل، بل وتقتل بشكل رهيب، وتقتل 

الأبرياء على حد سواء. 

لذا، علينا أن نكون حذرين فيما نؤمن به ونتبعه، لأنه من الضروري أن نستمع إلى 

المنطق والعقل الذكي إذا كنا نريد اتباع إرادة الله. 

على سبيل المثال، ثمة عبارة متناقضة في نفس تعاليم الفيدا. ففي أثارفافيدا 18.3.2، 

يذُكر: “انهضي، تعالي إلى عالم الحياة، أيتها المرأة: تعالي، إنه بلا حياة بجانبك حيث 

تستلقين.” 

يشير هذا الجزء من المانترا إلى أن المرأة يجب أن تنهض من جانب جسد زوجها الميت 

وتواصل حياتها في هذا العالم. 
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أيضًا، في الفيدا، يتم التحدث عن زواج الأرملة. لذا يمكن أن تؤدي التفسيرات الخاطئة إلى 

قتل العديد من الأبرياء. 

هذا ما أعنيه بالضبط، قد يكون الناس قد سمعوا خطأً أو ترجموا بشكل خاطئ. 

ولذلك، من فضلكم، أنقذوا صغاركم، أنقذوا أطفالكم، أنقذوا أمة الرجال. دعوهم 

يعيشون. دعوهم يكونون كاملين وأصحاء. لقد خلقهم الله كاملون. لا يمكننا تشويههم 

أو التقليل من أهمية أي جزء من أجسادهم. ذلك سيكون ضد إرادة الله.

لذا، من أجل مصلحتك الخاصة، العقل السليم، الأخلاق، السمعة والشرف، من فضلك قم 

بالشيء الصحيح الوحيد الآن لتمرير قانون النباتية. لا مزيد من قتل الأبرياء، الحيوانات 

أو البشر. وبالمناسبة، جميع المواطنين على هذا الكوكب متساوون، وبالتالي، من فضلكم،  

ادعموا حكوماتكم لتمرير قانون الحياة النباتية حتى لا تعاني الحيوانات بعد الآن. 

من فضلكم احموا أطفالكم. الله لا يريد إيذاءهم. يريد الله أن يحبهم ويحميهم حتى 

يكبروا ليصبحوا أشخاصاً جيدين في الحياة، ورجال دين أتقياء وأصحاء وحكماء، ورؤساء 

جيدون، وقادة جيدون، أو قوة عاملة قوية لبلدكم، ولعائلاتكم. 

هذا هو الله الحقيقي. الله الذي أعرفه هو كذلك. يغفر دائمًاً. إذا تبت فقط، سيُغفر لك. 

أعدك بذلك، بكل شرفي. 

من فضلكم صدقوني. الله كله محبة، كله غفران. فقط عودوا، افعلوا الشيء الصحيح. 

توبوا إلى الله. سيغفر الله لكم كل ذنوبكم لأنه وحده القادر على ذلك. 

هذا هو الله الحقيقي، يهتم برفاهيتكم، يصنع السماوات لتنتظركم. لا يمكن أن يكون 

هناك إله يريد أن يأكل لحم الحيوانات ويشرب دم الحيوانات ويؤذي الأطفال. وخاصة 

الرجال، الذين تعتمد أمة ما على طاقاتهم وقوتهم لحمايتها وحماية أبنائها وعائلاتها، و 

لأي شيء يحتاج إلى القوة والبطولة والمثالية. لذا لا يمكننا إيذاء أي طفل ذكر ، أي ذكر. 

نحتاج إليهم. 
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هناك أيضًا عادات أو تقاليد شريرة أخرى في بعض الأماكن التي حتى تعتدي على الإناث، 

وفي وضع مشابه كختان الإناث وتشويه الأعضاء التناسلية للإناث وجعلهم يعانون، 

ينزفون، يصابون بالعدوى بل ويموتون أيضًا. يتم ذلك في الغالب بدون تخدير. هل 

يمكنك تخيل الألم؟ 

هل يمكنك تخيل أن تعاني مثل هذا الألم؟ تسُلم إلى الألم العنيف بلا حول ولا قوة.

أوقفوا كل هذا أرجوكم. أنتم الحكومات الحكيمة، لديكم القوة، أوقفوا كل هذا 

الخرافات البربرية. لديكم ما يكفي من التعليم ولديكم ما يكفي من القوة لوقف كل 

هذا. وإلا فإن الله لن يغفر لنا، ليس إلى الأبد. 

لا يمكن أن يكون الله صبورًا إلى الأبد ونحن نؤذي شركائنا  في الأرض. إلا أنه إذا توقفنا، 

وتبنا، فإن الله سيغفر لنا على الفور، وسنستمتع جميعًا بهذه الحياة الوفيرة،  وبسعادة، 

وسنذهب إلى الجنة عندما نغادر هذا العالم. 

أعدك بذلك. تشهد السماوات على ما أقول، ويشهد الله  فهو شاهدي. قد ينجو الكوكب، 

قد ينجو العالم ولكن أولئك الذين يتجاهلون ضمائرهم أو يعيشون على معاناة كائنات 

أخرى بريئة، مثل ذبح الحيوانات، فلن يكونون بمنجى من الحكم. لذا تصرفوا بطبيعتكم 

المحُبة ومن القلب. 

يا حكومات العالم ومواطنو العالم، اعملوا معًا في انسجام لجعل عالمنا مكاناً سعيدًا 

للعيش فيه. لنترك كوكب أفضل لأطفالنا. ليبقى الله معكم. ليبارك الله قراركم بتمرير 

قانون الحياة النباتية. 

كونوا شجعاناً، كونوا أبطالاً، صالحون، فضلاء، وبلا خوف في مهمة الله وحمايته. 

من فضلكم جميعاً ، القادة، الحكومات والمواطنون المشاركون في العالم، من فضلكم، 



رسالة عاجلة من المعلمة السامية تشينغ هاي لقادة العالم وحكوماته7 ｜  65  

أوقفوا قتل الأبرياء، الحيوانات أو البشر. ستساعدكم السماوات على ذلك . نفذوا 

قانون النباتية، وقعوا عليه واتبعوه. فهذا هو الشيء الصحيح الذي يجب فعله لجميع 

الحكومات، جميع القادة وجميع المواطنين في هذا العالم. هذه هي الأولوية الوحيدة 

الآن إذا كان عالمنا يريد البقاء على قيد الحياة وإذا كنا نريد تجنب عقاب الجحيم. 

أشكركم جميعًا. الكائنات في هذا العالم تشكركم جميعًا. مرة أخرى، افعلوا الشيء 

الصحيح. نفذوا قانون النباتية، وقعوا عليه. اتبعوه، كونوا نباتيين. هذا هو الشيء 

الصحيح وكل ما عليكم فعله. 

كل شيء آخر سيتساقط في مكانه. سيكون كله رحمة، شفقة، سعادة في جميع أنحاء 

كوكبنا إذا فعلتم ذلك. مع كل حبي، وأطيب تمنياتي وليبارك الله. 

شكراً لكم مرة أخرى. لقد فهمتم كل شيء. من فضلكم فقط افعلوا ذلك. فقط عمل 

واحد من الصواب، قانون النباتية وأسلوب حياة نباتي.

 شكرًا لكم. ليظل الله يبارك عالمنا. ليظل الله معنا جميعًا.21 
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يجلب النظام الغذائي النباتي جوًا مقدسًا وحامياً، وجوًا محبًا إلى كوكبنا، إلى محيطنا، 

وستحميك هذه الطاقة. 

ربما لا يمكننا إثبات ذلك، ولكنه منطقي جدًا. كل ما نفعله يؤثر علينا. لذا، أن تكون 

نباتيًا يعني التعاطف مع الحيوانات، وتذكر بالفعل أننا نريد إنقاذ الكوكب حين نكون 

نباتيين، وهذا يعني التعاطف لأننا نريد إنقاذ الكوكب. 

ترُى كم من مليارات من التريليونات من الكائنات على هذا الكوكب بما في ذلك الإنسان 

والحيوان؟ ولذلك، إذا كان لدينا هذه الفكرة في رأسنا، فنحن متعاطفون جدًا وبوجود 

هذا التعاطف، تكون الطاقة حولك رائعة وجيدة جدًا لكل ما يحيط بك. وإذا كان لدى 

الجميع على الكوكب هذه الطاقة المحبة حولهم، فإن الكوكب سيصبح جنة مرة أخرى. 

ولن يتم إنقاذه فقط، بل سيصبح أفضل بكثير من الآن؛ أكثر جمالًا، أكثر وفرة وكل شيء، 

كل أمنية ستتحقق.

يا إلهي، كم أتمنى أن يفهم الجميع ما أتحدث عنه. شكراً. ترى، الطاقة هي شيء لا يمكننا 

إثباته، ولكن يمكننا أن نشعر بها. 

على سبيل المثال، افترض أن لديك شريكًا محبًا معك، وهو الذي يكون معك يومًا بعد 

يوم، ثم وفي يوم من الأيام تتجادلان، أو تتخاصمان. في ذلك اليوم، وحتى لو لم تتحدثا 

مع بعضكما البعض أو لم تلقيا الكتب على بعضكما البعض، فستشعران بالفظاعة، لأن 

الطاقة في المنزل ليست سلمية، ليست محبة، ليست متناغمة ومتعاونة.

هذا مثال واضح وبسيط عن الطاقة، على الرغم من أننا لا يمكننا لمسها أو إثباتها. ربما 

يمكننا الآن ، وبعد أن اكتشف العلماء الكثير عن طاقة الإنسان. 

الفصل الثامن
كلمات التشجيع من المعلمة
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عندما يكون شخص ما غاضبًا، يمكنه الشعور بالطاقة حين تنخفض، وعندما يكون سعيدًا، 

يمكنه أيضاً قياس الطاقة، وحيث يصبح أكثر فائدة وأكثر منفعة.

لذا، فإن الطاقة التي نخلقها بمحبة الحيوانات وبرغبتنا في إنقاذ الكوكب طاقة هائلة، بل 

وستؤثر عليك وعلى الجميع حولك. 

لذا، منطقيًا، النظام الغذائي النباتي هو الحماية التي نحتاجها. نحتاج إلى هذه الطاقة 
الحامية.22

حب كبير. كبير، كبير، كبير! وكلما كان أكبر كان أفضل. لذا،  أحبَ كل ما تراه حولك.

ليس لدينا شيء لنخسره. فقط استبدل قطعة الجيفة الحيوانية ببديل صحي ولذيذ 

مصنوع من النباتات. كن نباتياً، اصنع السلام. هذا كل ما علينا فعله، والحب. أحب 
بقدر ما تريد، فقط لا تصنع الحرب. شكراً جزيلاً. ليباركنا الله جميعًا.2

نحن الرحمة. نحن الرأفة، نحن الرعاية. لذا تم خداعنا. لقد تم إبلاغنا بمعلومات خاطئة 

حتى الآن، ولذلك لم نكن نعلم. 

أن نكون نباتيين عالميًا هو تقدم التعاطف الذي سيرفع ويوحد كل الثقافات، ويجلب 

السلام للبشر والحيوانات على حد سواء.

السلام الداخلي الذي يأتي من استبدال القتل باحترام كل الحياة سينتشر مثل موجة عبر 

العالم، سيرفع قلوب البشر، ويخلق جنة متناسقة على الأرض. هذا سيجلب لنا جميعًا 
عصًرا ذهبيًا دائمًاً.19
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طبيعتنا هي الحب والتعاطف، كما علمنا بوذا وعلمتنا الأديان. إلا أنه تم تضليلنا حياة 

بعد حياة بسبب جهلنا الخاص، وحين فرض ظلام هذا العالم علينا ضغوطاً تجعلنا ننسى 

أكثر. 

لذا، لن ألوم البشر أبدًا على نسيانهم حب أنفسهم، الحيوانات، أو نسيانهم ما هم حقًا 

– أي، الحب.

البشر هم تجسيد الحب. لكن حان الوقت لنتذكر ذلك مرة أخرى، وإلا فسنواجه 

الانقراض بأيدينا. 

إحدى الطرق لبدء حب الحيوانات هي فهم ما يعانونه. شاهد مسلخًا، شاهد قتل ماعز، 

حصان أو خروف، أو دجاجة، خنزير، أو شاهدها على التلفاز أو فيديو، لتعرف الرعب 

الحقيقي، الخوف، العذاب الذي يكون وراء قطعة اللحم المعبأة بشكل جميل.

إذا عرف الشخص الحقيقة عن الرعب الجهنمي الذي تشعر به هذه الحيوانات، 

فسيكون من الصعب ابتلاع تلك القطعة من لحمها.

قد تسأل، كيف يمكننا تحسين جودة حبنا؟ 

أنا أسميها LQ ) جودة الحب(. لدينا العديد من معايير جودة الحياة Q‘s: الذكاء 

العاطفي )IQ(، جودة الحب )LQ(، جودة الله )GQ( أيضًا. الحيوانات والبشر كلاهما 

لديهما هذه جودة الحب )LQ(، ولحسن الحظ، البشر مميزون لأنهم يمكنهم تحسين 

جودة حبهم بممارسة المحبة، مثل ممارسة تمارين تقوية العضلات. 

لذا ، وحتى دون تغيير لجدولنا الطبيعي على الإطلاق، يمكننا فقط تقوية وتطوير 

عضلات حبنا في الإفطار، الغداء، والعشاء؛ لا حاجة للتمرين.
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كن نباتيًا لتظُهر الحب، أيضًا، لعائلتك، حيواناتك الأليفة، أصدقائك، وأعدائك، وليمتد 

هذا الحب إلى جميع سكان العالم. حتى للأشجار، النباتات، الزهور، الأحجار، الحصى.

فقط كونك نباتياً بمفردك، وتلقائيًا بعد بضعة أيام أو بضعة أسابيع، ستشعر بشيء يتغير 

فيك. طبيعتك المحبة ستتدفق بلا جهد مثل النبع، نبع الحب. ستكون أكثر قدرة على 

تلقي الحب والبركة من الشمس، القمر، النجوم، من كل الطبيعة وسكاننا المشاركين. و 

ستبدو الحيوانات فجأة، وهذا حقيقي، كأصدقاء وجيران – جميلة جدًا، ودودة، ذكية 

ومحبة.

ثم سيكون من السهل جدًا عليك أن تحبهم، وصعب جدًا أن تحلم بإيذائهم مرة أخرى، 

وحتى بشكل غير مباشر، أو استهلاك لحمهم المعذب.23 
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لنصلي معًا. حتى لو لم تتمكن من أن تكون نباتيًا الآن، فقط صلّ لتكون كذلك قريبًا. 

صلّ من أجل عالم نباتي. 

يرجى الانضمام إلينا كل يوم من الساعة 9 إلى 10 مساءً بتوقيت هونغ كونغ، للصلاة أو 

التأمل من أجل عالم نباتي، وبهذا سيكون لدينا أيضًا سلام عالمي دائم. 

لتباركك السماء أضعافاً مضاعفة. 

شكراً جزيلاً.

صلواتنا قوية لأنها مدعومة بالسماء والقديسين وقوة الله. 

لديها قوة هائلة، لم تكن معروفة من قبل، خاصة الآن عندما نفعلها معًا، وقد أصبحتَ 

نباتيًا، ستصلي لتظل  نباتيًا، وستصبح كذلك، مع كل جودة الخير بداخلك. 

إنها فعالة جدًا. لذا، من فضلك أخبر أفراد عائلتك، أصدقاءك، معارفك، أي شخص تعرفه 

للصلاة معنا من أجل عالم نباتي. 

إنه جيد لهم أيضًا. نصلي، ولنتأمل معًا حوالي ساعة، ونستمر كل يوم حتى يصبح العالم 

نباتيًا.

و حتى لو كان ذلك لخمس دقائق مخلصة، أو عشرين دقيقة، لأن كل ذلك سيساعد على 

تنظيف عالمنا، وإنقاذ أطفالنا وللعيش حياة نبيلة، جديرة، ولائقة، تليق بأطفال الله. 

انضموا إلينا لإنقاذ الأبرياء. انضموا إلينا لإنقاذ عالمنا. 

من فضلكم! لتبارككم السماء أضعافاً مضاعفة، في هذه الحياة وفي الحياة القادمة.

الفصل التاسع
صلوا من أجل العالم النباتي
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اضبط المنبّه أينما كنت، ومهما كنت تفعل.

من فضًلك توقف لبعض اللحظات للصلاة من أجل عالم 

نباتي معنا،

من 9 إلى 10 مساءا بتوقيت هونغ كونغ.24 
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- المعلمة السامية تشينغ هاي حول البيئة: الهدف النبيل وتغيير القلب يمكن أن ينقذا الكوكب، مؤتمر عبر 
الفيديو مع أعضاء الجمعية في أولاك )فيتنام( في 20 يوليو/ تموز 2008.

فيديو 839.
http://video.godsdirectcontact.net/daily/2008.09.26/BMD743.wmv

- ”الحب الحقيقي“ - مسرحية موسيقية توحد القلوب، مؤتمر عبر الهاتف في كاليفورنيا، الولايات المتحدة 
الأمريكية في 27 أغسطس/ آب 2011.

دي في دي 999.
Suprememastertv.com/en1/v/136665388570.html

المقدمة

الفصل الأول

الفصل الثاني

1

2

3

4

5

- استيقظ وكن نباتيًا في وقت التنظيف هذا، مؤتمر مع فريق قناة سوبريم ماستر التلفزيونية في 26 يونيو/ حزيران 2020.
Suprememastertv.com/en1/v/102385733924.html

- استيقظ وكن نباتيًا في هذا الوقت من التنظيف، مؤتمر مع فريق قناة سوبريم ماستر التلفزيونية في 26 يونيو/ حزيران 2020.
Suprememastertv.com/en1/v/102057990937.html

- قفزة الإنسانية إلى العصر الذهبي، المؤتمر الدولي في واشنطن العاصمة، الولايات المتحدة الأمريكية في 8 نوفمبر/ تشرين 
الثاني 2009.

Suprememastertv.com/en1/v/131957486562.html

المراجع

http://video.godsdirectcontact.net/daily/2008.09.26/BMD743.wmvhttp://
https://suprememastertv.com/en1/v/136665388570.html
http://Suprememastertv.com/en1/v/102385733924.html
http://Suprememastertv.com/en1/v/102057990937.html
http://Suprememastertv.com/en1/v/131957486562.html
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-  محبة الله هي حفظ وصاياه، في بنما في 29 نوفمبر/ تشرين الثاني 6.1989
فيديو 106.

http://www.suprememastertv.tv/bbs/board. php?bo_table=download&wr_id=8423&go-
to_url=&sfl=wr_content&stx=To+Keep+Hiers+Commandments&sst=wr_

=num&sop=and&url=link2&year=&month=&day
مفتاح الاستنارة الفورية الكتاب 3، ص 106-104.

http://www.smchbooks.com/ebook/data/english/E-The%20Key-E3.pdf

الفصل الثالث

7

8

- الوحدة العالمية: معًا لإنقاذ الأرواح، المؤتمر الدولي في هونج كونج في 3 أكتوبر/ تشرين أول 2009.
فيديو 1-882.

http://video.godsdirectcontact.net/daily/2009.11.22/WOW1165.wmv

- ”كن حاملًا للشعلة في سبيل الله“، محاضرة عامة في جوهانسبرج، جنوب أفريقيا، في 25 نوفمبر/ تشرين الثاني.
فيديو 667.

Suprememastertv.com/en1/v/99665258964.html

الفصل الرابع

9

10

11

- مقابلة مع المعلمة السامية تشينغ هاي بواسطة The Irish Dog Journal في 16 ديسمبر/ كانون الأول 2009.
فيديو 899.

http://video.godsdirectcontact.net/daily/2010.03.24/WOW1287.wmv

- صحة الأطفال والكوكب المستدام، المؤتمر الدولي في جزيرة جيجو، كوريا الجنوبية، 21 سبتمبر/ أيلول 2009.
فيديو 3-881.

http://video.godsdirectcontact.net/daily/2009.11.10/WOW1153.wmv

- قيادة نمط حياة فاضل وفقًا لقانون الحب، مؤتمر عبر الفيديو مع أعضاء الجمعية في لوس أنجلوس، الولايات 
المتحدة الأمريكية في 31 يوليو/ تموز 2008.

فيديو 842.
http://video.godsdirectcontact.net/download/2008.10.31/Between_Master_and_Disci-

ples_2008.10.31_778.wmv

http://www.smchbooks.com/ebook/data/english/E-The%20Key-E3.pdf 
http://www.smchbooks.com/ebook/data/english/E-The%20Key-E3.pdf 
http://video.godsdirectcontact.net/daily/2009.11.22/WOW1165.wmv
http://Suprememastertv.com/en1/v/99665258964.html
http://video.godsdirectcontact.net/daily/2010.03.24/WOW1287.wmv
http://video.godsdirectcontact.net/daily/2009.11.10/WOW1153.wmv
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الفصل الخامس

14

15

16

- العالم النباتي يجلب السلام العالمي الدائم، مؤتمر عبر الفيديو مع فريق قناة سوبريم ماستر التلفزيونية في 24 
ديسمبر/ كانون الأول 2020.

Suprememastertv.com/en1/v/118282097128.html

- عودة الملك.
Suprememastertv.com/en1/v/126653410185.html

”فليبدأ السلام معنا“، محاضرة عامة في ماليزيا في 1 أكتوبر/ تشرين الأول 1989.
فيديو 99.

- بارك نفسك بالتأمل: مختارات من كتاب ”تلوين حياتنا“ للمعلمة السامية تشينغ هاي.
Suprememastertv.com/en1/v/129254659480.html

12

13

- من خلال العمل غير الأناني يمكننا تحقيق الإنجاز، تأمل جماعي في سنغافورة في 7 مارس/ آذار 1993.
فيديو 326

 

- مقابلات إعلامية مع المعلمة السامية تشينغ هاي: جيمس بين من راديو الصحوة الروحية، بوب ليبنسولد من إذاعة 
الصوت البيئي، السيدة أندريا بوني من صحيفة إندبندنت الأيرلندية في الولايات المتحدة وإيرلندا في 29 يوليو و11 

سبتمبر و21 نوفمبر 2008.
فيديو 1-854

http://video.godsdirectcontact.net/download/2008.09.28/Words_of_Wisdom_2008.09.28_745.wmv

الفصل الرابع

http://Suprememastertv.com/en1/v/126653410185.html
http://Suprememastertv.com/en1/v/129254659480.html
http://video.godsdirectcontact.net/download/2008.09.28/Words_of_Wisdom_2008.09.28_745.wmv 
http://video.godsdirectcontact.net/download/2008.09.28/Words_of_Wisdom_2008.09.28_745.wmv 
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الفصل الخامس

الفصل السابع

17

18

19

- التأمل هو درعك، مؤتمر مع فريق قناة سوبريم ماستر التلفزيونية في 02 سبتمبر/ أيلول 2020.
Suprememastertv.com/en1/v/111118523935.html

- طريقة كوان يين- التأمل في النور الداخلي والصوت الداخلي.
Suprememastertv.com/en1/meditation

- قفزة الإنسانية إلى العصر الذهبي، المؤتمر الدولي في واشنطن العاصمة، الولايات المتحدة الأمريكية في 8 نوفمبر/ 
تشرين الثاني 2009.

فيديو 2-818.
Suprememastertv.com/en1/v/132161236579.html

- نداء المعلمة السامية تشينغ هاي إلى جميع القادة الدينيين والروحيين، رسالة فيديو بتاريخ 2 مارس/ آذار 20.2020
Suprememastertv.com/en1/v/88425789933.html

- رسالة المعلمة السامية تشينغ هاي العاجلة إلى جميع قادة العالم وحكوماته، رسالة فيديو بتاريخ 24 مارس/ آذار 21.2020
Suprememastertv.com/en1/v/90753335579.html

الفصل السادس 

http://Suprememastertv.com/en1/v/88425789933.html
http://Suprememastertv.com/en1/v/90753335579.html
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الفصل التاسع

23

24

- حب القرون، الطبعة المنغولية، العرض الدولي الأول للكتاب في أولانباتار، منغوليا، في 22 أبريل/ نيسان 2011.
فيديو 1-950

http://video.suprememastertv.com/daily/2011.06.01/WOW1721.wmv

- نداء عاجل من المعلمة السامية تشينغ هاي للصلاة من أجل عالم نباتي من أجل إنقاذ عالمنا، رسالة فيديو 
بتاريخ 6 فبراير/ كانون الثاني 2020.

Suprememastertv.com/en1/v/85783840493.html

الفصل الثامن 

– الفن السماوي، العرض الدولي الأول للكتاب باللغة الإنجليزية في لوس انجلوس، الولايات المتحدة، في 12 ديسمبر/ 22
كانون الأول 2008.

فيديو 2-852
http://video.suprememastertv.com/daily/2009.01.14/WOW853.wmv

http://video.suprememastertv.com/daily/2011.06.01/WOW1721.wmv
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تقدم لنا المعلمة السامية تشينغ هاي في كتابها » الحب هو الحل الوحيد« والذي 

حاز على جائزة الدولية لكونه الكتاب الأكثر مبيعاً لمؤلفة ومعلمة روحانية راقية في 

شؤون ارتقاء حياة الانسان والذي يركز الحل الوحيد هو الحب لمواجهة الحروب 

والتبدل المناخي والصراعات والكوارث الطبيعية المتلاحقة.

من خلال الحب، وحب الحيوانات والطبيعة، وحب بعضنا الآخر، وحب عائلاتنا، 

وحتى أعداءنا، فإنه يمكننا خلق جنة عدن على الأرض.

تأثير طاقة الحب سيحمي كل شيء لأن أثر تلك الطاقة حامي وهو ما سيشفي 

الكوكب مما يعانيه، كما وسيزيد من حالة الوعي الشمولي .

ثم تنتقل المعلمة لتحثنا على حماية عالمنا وصحتنا ، وحماية تلك الحيوانات 

الصامتة ، والتي تحتاج للرعاية.

يمكن للحب أن يزدهي أو يموت ، ولكن اساس الحب لا يندثر. هناك العديد من 

الثوابت التي تحمي الحب وتساعده ، واعني بذلك الحب الجسدي، والحب بين 

الكائنات.

قد يكون هناك ثمة ما يمنع الحب من أن ينمو، وأخرى تقلل من تأثيره، ولذلك 

علينا أن ندعم الحب ونفضله على أي شيء آخر في حياتنا حين نجده.

أن ندعم الحب بأفكارنا وكلماتنا وأفعالنا.  


